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Elegidos los compromisarios 
que representarán a Avila en 
el II Congreso Nacional del 
PDP

Pedro Sanz, Elías Segur, An
gel Acebes, José Fernando Ji
ménez, Jesús López, Joaquín 
Araújo, María Francisca Brio
nes, Alberto Zamora, Alberto 
Blanco y Rafael González, son 
los compromisarios del Partido 
Demócrata Popular (PDP), que 
representarán a Avila en el ÍI 
Congreso Nacional del partido 
que se celebrará en Madrid los 
días 26 y 27 de enero.

A la asamblea provincial, ce
lebrada anoche, asistió el se
cretario de Organización y Ex
pansión del PDP, Luis de Gran
des, quien la valoró positiva
mente y destacó la capacidad 
de los cuadros del partido exis
tentes en la provincia, así como 
la importancia del Congreso 
que por,primera vez en España, 
incorporará organizaciones 
parapartidistas y estructuras 
sectoriales que sin estar inte
gradas pueden hacer importan
tes aportaciones. Dentro de los 
cuadros abulenses del partido, 
destacó las figuras de Mario 
Galán, alcalde de la ciudad, que

En el monte Iruelas, entre El Tiemblo y Casillas 
Nueve ecologistas se encadenan 
a una máquina utilizada por 
ICONA para la repoblación de 
pinos

Nueve ecologistás se encade
naron ayer lunes a una máquina 
de las que utiliza el Instituto 
para la Conservación de la Na
turaleza (ICONA), en el monte 
Iruelas, entre las localidades de 
El Tiemblo y Casillas, para pro
testar por el sistema de repo
blación de pinos que se está 
lefectuando.

A lá hora de cerrar esta edi
ción, fos ecologistas, que al pa
recer no representan a ningún 
grupo concreto y que proceden 
de otras provincias, seguían en
cadenados a la máquina, con la 
intención de proseguir su ac
ritud por tiempo indefinido.

Como se sabe, el monte de 
Iruelas es propiedad del Asocio 
de la Extinguida Universidad y 
Tierra de Avila y el ICONA 
—ahora transferido a la Junta de 
Castilla y León— está proce
diendo a la plantación, entre el 
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ha llegado a un pacto muni
cipal para conseguir la gober
nabilidad del Ayuntamiento y 
la de Francisco Senovilla, por 
su prestigio en el ámbito agra
rio. Respecto a la situación del 
partido en Avila, señaló que 
estaba en expansión y conso
lidación, aunque no importaba- 
tanto el número de fichas co
mo la calidad de las personas 
que pueden detectar proble
mas y aportar soluciones a los 
mismos.

También destacó la proble
mática de nuestra comunidad 
autonómica, en estos momen
tos en configuración y la del 
estado de las autonomías en 
general, anunciando que los 
representantes castellano-leo
neses tenían la intención de 
presentar una serie de ponen
cias sobre las autonomías y las 
repercusiones que va a tener 
en el sector agrario la entrada 
de España en el Mercado Co
mún.

(Página 4)

año pasado y el actual, de tres
cientos mil pinos, para sustituir a 
los que fueron quemados en los 
incendios de los años 1978 y 
1980. En estas labores, vienen 
trabajando unas ochenta perso
nas, la mayoría del pueblo de 
Casillas, que tiene en la actua
lidad un alto índice de paro 
laboral.,

Los ecologistas, que anterior
mente realizaron otra protesta 
similar en Cuenca, protestan por 
el sistema de abancalamiento 
que se utiliza para la plantación 
de los pinos, porque, a su juicio, 
estropea la estética del paisaje. 
El ICONA, por su parte, considera 
que con este sistema se evita la 
erosión del terreno y que las 
plantaciones jóvenes sean arras
tradas por el agua y que en un 
plazo de cuatro o cinco años los 
bancales- desaparecen.

Quinteto de Viento de la Orquesta Sinfónica de la R.T.V.E. lumbreras

Anoche, en la iglesia de La Santa

Mucho público, en el concierto del 
Quinteto de Viento

Organizado, por la Asociación 
de Padres de Alumnos y Amigos 
del Conservatorio de Música 
“Tomás Luis de Victoria” de Avi
la, se celebró ayer lunes, en la 
iglesia de La Santa, un concierto 
a cargo del Quinteto de Viento de 
la Orquesta Sinfónica de la R.T.V.E. 
Asistió numeroso público.

Fue creado este Quinteto en el 
año 1965 por solistas de los 
instrumentos de viento de la 
Orquesta a que pertenecen. El 
Quinteto ha demostrado su ca

Se niegan a hacer las 27.000 quepideJajlirección

El comité de empresa de Motor Ibérica, 
contra las horas extraordinarias

El comité de empresa de la 
factoría abulense de Motor 
Ibérica, que tiene una plantilla 
de 882 trabajadores en la ac
tualidad. se ha negado a reali
zar las 27.000 horas extraordi
narias que le ha pedido la di
rección. por considerarías ile
gales ya que. según expresaron 
sus representantes en rueda de 
prensa, no se pueden incluir 
como trabajos para nuevos 
productos ni como horas es
tructurales, aspectos ambos 
que habían' sido admitidos 
cuando se aceptó la regulación 
de plantilla. El comité de em
presa considera que la direc
ción ha realizado una mala 
organización, al incentivar la 
baja de 260 obreros mediante 
despidos homologados y verse 
ahora en la necesidad de pedir 
horas extraordinarias para po

lidad y virtuosismo en numerosos 
conciertos en España y graba
ciones para el extranjero, y ha 
obtenido importantes galardo
nes. Una de las facetas de este 
Quinteto de Viento es su entu
siasmo en favor de la música 
española.

Está formado por José Moreno 
(flauta), Jesús Meliá (oboe), Má
ximo Muñoz (clarinete), Luis 
Morató (trompa) y Vicente Me
renciano (fagot). Todos ellos tie

der lograr la producción de- 
mendada. Por otra¿parte. con
sideran también que estas ho
ras podían ser cubiertas tanto 
por los trabajadores que aban
donaron la empresa, más de un 
centenar este año, o por algu
nos de los más de 7.000 para
dos existentes en Avila.

El conflicto se ha llevado al 
gobernador civil, Pedro Tem
boury y a la Dirección Provin
cial de Trabajo, que podía san
cionar a la empresa, aunque, 
según el comité, con una can
tidad muy inferior a sus ganan
cias. Por otra parte, el conflicto 
se ve recrudecido en su aspec
to humano con la aceptación, 
por la mayoría de los trabaja
dores, de esas horas extraordi
narias, en el propósito de 1o- 
srar un )s m P ore.', percepcio
nes económicas. 

nen un brillante historial pro
fesional y obtuvieron el puesto 
de solistas de sus respectivos 
instrumentos en la Orquesta Sin
fónica de la R.T.V.E. por con
curso oposición.

En la primera parte del con
cierto de ayer, el Quinteto de 
Viento de la Orquesta Sinfónica 
de la R.T.V.E. interpretó obras de 
W. A. Mozart, G. Balay y J. de la 
Vega. En la segunda parte las 
obras interpretadas eran de M. 
Castillo, E. Bozza y F. Danzi.

El problema, según explica
ron los miembros del comité de 
empresa en rueda de prensa 
celebrada con los medios de 
comunicación abulenses, está 
en el deseo de la dirección de la 
empresa de acumular estocks, 
que le permitan unas ganancias 
económicas y una serie de ven
tajas de partida a la hora de 
realizar un nuevo convenio co
lectivo; pero el tema se compli
ca por la falta de otras piezas y 
componentes, que dificulta la 
producción en cadena y obliga 
a que muchos vehículos salgan 
con falta de numerosos com
ponentes,. en algunos casos 
cerca de 50. Con ello, laS ga
nancias de una parte, siempre á 
según el comité de empresa, se 1 

8van en pérdidas por otro lado.
(Página 5)
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«El estar situado por encima de los demás 
implica solamente una obligación más estrecha 
de servirles».

(Bourdaloue)

Un feo panorama

San José de Calasanz, fiesta y 
compromiso Por ROBERTO LOPEZ DEL CORRAL

A nadie se le escapa, si sigue 
diariamente la actualidad, el gra
do de tensión que existe en nu
merosos sectores. Desde el aplas-: 
tante triunfo electoral del Parti
do Socialista Obrero Español, ha
ce poco más de dos años, son 
éstos los momentos más graves 
que está viviendo nuestro pue
blo. .ge podría decir que el mar
gen, amplio, por cierto, dado al 
partido gobernante para la solu
ción de los problemas, ha expi
rado. Ahora toca exigir, dicen 
algunos, respuestas viables a las 
múltiples inquietudes que tie
nen los ciudadanos.

Diversos son los frentes en los 
que se ha desatado lo que podría 
calificarse de ataques a la políti
ca gubernamental. Ahí está la 
reciente y masiva manifestación 
en favor de la libertad de ense
ñanza y del pacto escolar. Ahí, 
también, las protestas, con mani
festaciones muy duras, barrica
das, etc. en las zonas afectadas 
por la reconversión industrial... 
Estos, y otros hechos son ilustra
tivos de una situación que, por 
mucho que quiera dulcificarse, 
nos presentan una realidad seria 
y preocupante. Que no se escon

da la verdad, porque nada se 
consigue con ello.

Pero al margen de lo anterior, 
otras situaciones empiezan a in
quietar mucho más. El domingo, 
sin ir más lejos, millares de per
sonas —otra vez la guerra de las 
cifras, cincuenta mil dicen unos, 
un millón alegan los organizado
res— se manifestaban en recuer
do del anterior jefe del Estado y 
de José Antonio Primo de Rivera. 
Eran los nostálgicos que, tras 
una temporada en silencio, vuel
van a salir a la calle.

Otro focó de tensión, éste más 
grave, es el País Vasco, en el que 
los aberzales, tras el asesinato 
del dirigente de Herri Batasuna, 
Santiago Brouard, están hacien
do de las suyas, paralizando 
aquella Comunidad Autónoma 
cuando les place e imponiendo 
su ley. Todos, a excepción de los 
nacionalistas, son atacados por 
oponerse a los planteamientos 
independentistas. Y cada día que 
pasa parece radicalizarse más la 
situación de violencia y tensión.

Feo se le pone el panorama al 
Gobierno socialista.

JOSE MANUEL SERRANO

El 27 de noviembre se cele
bra la festividad de San José de 
Calasanz, patrono de los maes
tros españoles.

San José de Calasanz tuvo 
sobre todas las grandes virtu
des y cualidades que configu
raron su personalidad, su sen
tido de anticipación en el tiem
po a lo que habrían de ser las 
coordenadas de los sistemas 
educativos de nuestros días. 
Ese sentido de adelantarse le 
hizo intuir el valor que la edu
cación representa en la forma
ción de la persona y en su 
realización como tal, al permi
tirle alcanzar metas que de otra 
forma le serían difícil lograr y 
al proporcioríarle los conoci
mientos necesarios para saber 
comportarse en cada circuns
tancia de su humana existen
cia, no ya de acuerdo con sus 
intereses materiales, sino más 
bien con cuanto su conoci
miento le dicta.

Esta capacidad de compor
tamiento, motivado por crite
rios religiosos, éticos y mora
les, de clara expresión espiri
tual, es la que concede la ver
dadera dimensión humana.

Consecuencia de la referida 
importancia dada por nuestro 
Santo Patrón a la educación 
fue su dedicación a proporcio
nársela a los niños pobres, a los 

desheredados de la fortuna, pa
ra quienes fue, en su día, el 
mejor de los bienes que po
drían alcanzar en esta vida te
rrenal.

Fieles a esa preocupación 
hemos procurado nosotros, en 
nuestro tiempo, reñir la batalla 
para que el derecho a la educa
ción fuera más que un simple 
conocimiento. Dos direcciones 
ha tenido en nosotros esa fide
lidad. De una parte, defender a 
quienes dedican su vida a la 
educación de los niños españo
les, poniendo en la obra fe y 
amor, los dos pilares básicos 
del quehacer educativo. En la 
fe tienen explicación y sólo en 
ella esos comportamientos 
ejemplares de tantos MAES
TROS, con mayúsculas, entre
gados de por vida, en silencio, a 
su tarea. En ocasiones, la so
ciedad reconoce la profundi
dad de su esfuerzo y los distin
gue como a hijos beneméritos. 
Mas, con frecuencia, única
mente les queda, aparte del 
deber cumplido hasta el sacrifi
cio, el recuerdo de sus alumnos 
que no los olvidan y el saber 
que en el cielo San José de 
Calasanz les contempla y se 
siente satisfecho de quienes 
son continuadores de su obra.

La otra dirección apunta a la 
política educativa que hemos 

.defendido y que continuare
mos defendiendo por fidelidad 
a nuestro Santo Patrón y como 
única forma de ser consecuen
tes con nuestros propios prin
cipios.

Vaya ahora nuestro homena
je y respeto a los compañeros 
que este año han dejado de 
ejercer la docencia, a los jubi
lados, a quienes nunca olvida
remos.

Por último, desearíamos que 
estas líneas llegaran como sa
ludo a todos cuantos hacen de 
su diario quehacer un servicio 
a la comunidad nacional, edu
cando a los niños españoles 
como seres humanos y prepa
rándoles para que en el futuro 
puedan participar como ciuda
danos en el gobierno de Espa
ña y en los bienes de la riqueza 
y la cultura y que, como profe
sionales, puedan ejercer un tra
bajo que les justifique.

El mejor deseo que podemos 
expresar, en esta fecha tan car
gada de profundo significado 
para nosotros, no es otro que el 
desear a la ESCUELA que sepa 
cumplir con su deber, forman
do españoles, de tal manera 
que cuando pasen los años 
puedan sentirse hombres en 
la plena aceptación de la pala
bra. Así lo quiso en su tiempo 
nuestro Santo Patrón, San José 
de Calasanz.

EL QUIOSCO
Escuela rural

La Comisión Provincial de De
fensa de la Escuela Rural reinició 
este curso sus reuniones perió
dicas.

Un nutrido grupo de profeso
res de las distintas zonas de la 
provincia celebró la asamblea 
con la que dan comienzo sus 
actividades.

El interés que suscitaron los 
temas en los que trabajó esta 
Comisión durante el curso pasa
do, hizo que participaran en sus 
reuniones no sólo maestros, sino 
también padres de alumnos y 
alcaldes de pequeños pueblos 
que se preocupan por la proble
mática de “su escuela”. Tuvieron 
el respaldo de los pueblos, ex
presado en pliegos de firmas que 
presentaron a la Administración 
para reivindicar hechos de fun
damental importancia como son 
la no supresión de escuelas y el 
cambio de política educativa con 
relación a los exámenes de alum
nos de 2.® etapa de los “centros 
adscritos”.

En la evaluación de su acción 
durante el curso 83-84, la Comi
sión reconoce qué “algo se con
siguió” en temas como la supre- 

v.sión de escuelas, los exámenes 
de 2.® etapa, el material didáctico 
o la representación del profeso
rado de Escuela Rural en comi
siones convocadas por la Direc
ción Provincial de Educación.

Sin embargo, han sido más 
bien concesiones y no el reco
nocimiento de unos derechos’ 
basados en la justicia, la igual
dad y la libertad. Reconocimien
to que se concreta en la aplica
ción de políticas adecuadas.

La raíz de injusticias, desi
gualdades y condicionamientos 
que sufre la escuela rural está en 
la situación de “desamparo le
gal” en quc-ce '•encuentran todos 

los centros de menos de ocho 
unidades. De aquí que todas las 
acciones de esta Comisión van 
de alguna manera encaminadas 
a que los centros docentes del 
medio rural tengan un adecuado 
reconocimiento jurídico.

Se consideran temas de traba
jo inmediato:
• La permanencia del profeso
rado en las escuelas. No se puede 
seguir cambiando cada año al 
maestro: cuando no es dos o más 
veces en el curso...
• El “mapa escolar” de la pro
vincia; base para toda la planifi
cación educativa que quiera ser 
seria. Todo lo demás será seguir 
“poniendo parches” de acuerdo 
a las presiones o sensibilidades 
del momento.
• Los exámenes de 2.® etapa de 
los alumnos de “centros adscri
tos”. Tema en el que queda mu
cho por legalizar. No basta con 
que los alumnos no vayan a 
examinarse a los “centros recep
tores”.
• Justificación del dinero para 
“gastos de funcionamiento”. El 
sistema actual se presta a irregu
laridades que no favorecen la 
dotación de la escuela.
• Las supresiones de escuelas 
de los pequeños pueblos de la 
provincia, con lo cual desapare
ce el único foco cultural del 
pueblo y priva a los padres de un 
derecho recogido en la Constitu
ción.

Estos y otros temas serán mo
tivo de reflexión y acción duran
te el presente curso, donde se 
tratarán además de los temas 
reivindicativos, otros temas pe
dagógicos, ya que el interés de 
los maestros integrantes es cam
biar la escuela desde dentro. El 
intercambio sobre métodos, con
tenidos, organización, etc... entre 
los maestros, ayudará a la tan 
deseada “calidad" de la ense

ñanza en nuestras escuelas ru
rales.

Es necesario que todos los 
sectores afectados por los pro
blemas que padece la escuela 
rural: padres, maestros, alumnos, 
ayuntamientos, etc., se concien
cien de la necesidad de aunar 
fuerzas para poder resolverlos 
juntos; por lo que desde aquí se 
les invita a participar en estas 
reuniones que tendrán lugar en 
el colegio público “El Pradillo”, 
de Avila, todos los 3.° sábados de 
mes, a las 11 de la mañana.

Esta Comisión quiere, asimis
mo, denunciar la demagogia em
pleada con relación a la concen
tración “contra la LODE” del día 
18 de noviembre en Madrid, don
de se usa como problema de 
Estado un tema que afecta sólo a 
los intereses de un sector muy 
concreto. Cuando se habla de 
“escuela privada” se está dicien
do “escuela urbana”. Una vez 
más el medio rural no entra... sus 
necesidades, sus carencias, sus 
limitaciones, no son tenidas en 
cuenta.

¿Se han planteado los “pala
dines” de la libertad de enseñan
za cómo hacer para que los pa
dres de familia de los pueblos 
puedan de hecho elegir el centro 
de enseñanza para sus hijos? El 
“cheque escolar” no es solución. 
Sería un privilegio más para los 
de siempre.

Cuando se lucha por temas tan 
generales como la libertad de 
enseñanza, hay que pensar en 
todos los ciudadanos y apoyar 
con medidas concretas —com
pensatorias realmente— a los 
más afectados por el modo de 
vida, la zona de residencia o el 
nivel socioeconómico.

COMISION DE DEFENSA 
DE LA ESCUELA RURAL

AVILA

Para ganar las 
elecciones

Si la puesta en marcha de esta 
nueva fuerza política significa a 
su vez la activación de sectores 
electorales inclinados a perma
necer en la abstención, bienve
nido sea el acontecimiento.

Observado yq que no era el de 
ayer momento para que Miguel 
Roca entrara en mayores preci
siones sobre pactos y acuerdos 
con otras fuerzas distintas al 
socialismo, debe señalarse la ne
cesidad perentoria de que todas 
las fuerzas socialistas lleguen a 
fórmulas de coordinación para 
las próximas elecciones. El ma
yor error que podría cometerse 
sería atacar a los afines, tenta

ción en la que han caído en 
ocasiones dirigentes del nuevo 
partido. Para ganar a los socialis
tas no sólo no hay que atacar a 
los afines, sino alcanzar una fór- 
mulade coordinación con todos 
ellos. Las rencillas y los perso- 
nalism,os. las desuniones, nada 
convienen a esa gran economía 
de integración de lo liberal y lo 
conservador con la que se debe 
conseguir la recuperación espa
ñola. Pues si Prieto pudo decir en 
los años treinta “soy socialista a 
fuer de liberal’’, hoy, medio siglo 
después y cuando la izquierda 
ha perdido la bandera de las 
libertades, el frente que gane al 
socialismo habrá de ser liberal a 
fuer de conservador y conserva
dor a fuer de liberal.

(ABC, 26 de noviembre)
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Acuerdos de la 
Permanente

El Ayuntamiento 
promocionará el 
teatro
Escuela prefabricada 
para gitanos

El Ayuntamiento de Avila 
promocionará el teatro en 
nuestra capital, según se acor
dó en la última sesión de la 
Comisión Municipal Perma
nente, a propuesta de la Co
misión de Fiestas, Cultura y 
Deportes. También instalará 
una escuela prefabricada pa
ra la población gitana y se 
suscribirá un convenio de jar
dinería con la Diputación Pro
vincial, dentro de las condi
ciones establecidas en el fir
mado por la corporación y la 
Junta de Castilla y León.
, LaComisión Municipal Per
manente quedó enterada de 
la sentencia dictada por la 
sala 5.’ del Tribunal Supremo, 
en apelación interpuesta por 
el Ayuntamiento, contra la 
sentencia dictada por la Sala 
2.’ de lo Contencioso-Admi- 
nistrativo de la Audiencia Te
rritorial de Madrid y en la que 
se revoca esta última sobre 
concurso-oposición y nom
bramiento del ingeniero mu
nicipal. También quedó ente
rada de las gestiones realiza
das en relación con el toro de 
la Romarina y de la resolu
ción del Tribunal Económico 
Administrativo Provincial 
n.° 147/48, recaída en la re
clamación n.® 86/84 por “Tasa 
por Licencia Urbanística”. 
Igualmente quedó enterada 
la Comisión de la Cédula de 
Emplazamiento de la Magis
tratura de Trabajo para el acto 
de conciliación y juicio, en su 
caso, en virtud de demanda 
de despido de Manuel Gonzá
lez Pérez.

Otros acuerdos adoptados 
fueron el de reconocer al ofi
cial mayor, Manuel Horrillo 
Rico el tiempo, a efectos de 
trienios, de la realización del 
curso de habilitación en el 
Instituto de Estudios de Ad
ministración Local y el de 

, conceder al recaudador mu- 
1 nicipal el premio de cobranza 
correspondiente a la primera 
quincena del mes.

También se aprobaron las 
facturas presentadas por la 
intervención de fondos, se 
estimaron las reclamaciones 
presentadas en relación con 
el impuesto sobre solares de 
los contribuyentes y se infor
mó favorablemente el expe
diente tramitado por el Ayun
tamiento para la actividad de 
Cafetería-Bar, por Félix Prado 
Migueláñez.

VENTA DE PISOS
l.« CALIDAD Y CENTRICOS 
LLAVE EN MANO

ág • CAZADORAS 
áW®í2® ®(iSSSfflaSS,8Jl.

Información
S. Pedro Bautista, 5
Dr. Fleming, 24

Responsables y delegadas de Cruz Roja asistentes a la reunión. lumbreras

En reunión celebrada en la sede de la Asamblea Provincial

Responsables y delegados de Cruz Roja 
estudiaron la situación de sus servicios

Los delegados locales de Cruz 
Roja en la provincia se reunieron 
el pasado fin de semana en la 
sede de la Asociación Provincial 
con los responsables de la orga
nización, para tratar sobre la 
situación en que se encuentran 
los distintos servicios. El presi
dente y los directores provincia
les de la Escuela de Socorrismo, 
doctor Jiménez San Segundo; 
jefe de la Brigada de Tropas, 
Ernesto Gómez Ferreras: jefe de 
la Unidad Militar, Felipe Higue
ra: director de Cruz Roja de la 
Juventud, Juan Carlos Sáez Vi

Convocada una plaza de profesor de 
dibujo en la Escuela de Artes y Ofícios

Una plaza de profesor, de en
trada interino, de dibujo lineal 
para la Escuela de Artes Aplica
das y Oficios Artísticos, para el 
presente curso, ha sido convo
cada, según nota de la Dirección 
Provincial de Educación,

Las condiciones que se re

FACIUDADES
A CONVENIR

MULTI® TIENDA

Agustín Pérez Pérez 
Enfermedades nerviosas y mentales

Consulta diaria de 5 a 7. (Excepto sábados)
Avda, de Portugal 8, 2.® A. Teléfono 21 35 82.

C.M. n.® 2

llatoro y secretario provincial, 
Lucinio Bermejo Núñez, dieron 
cuenta de la marcha de sus res
pectivos servicios, analizando las 
acciones llevadas a cabo y dis
ponibilidades.

En la reunión participaron 
también los presidentes de la 
Asociación de Diabéticos, Áni 
López de Palacios, de la Herman
dad de Donantes de Sangre, Je
sús Grande Aparicio y de PR0NI- 
SA, Manuel Ventero Alonso, quie
nes expresaron a los asistentes 
los objetivos y líneas generales 

quieren son las de ser español, 
poseer título de profesor de di
bujo o lincenciado en Bellas Ar
tes, tener cumplidos 18 años y 
hallarse inscrito en la Oficina de 
Empleo.

La presentación de solicitu
des se hará en la propia Direc

REYES CATOLICOS, 8 

de actuación de sus respectivas 
asociaciones y «u coordinación 
con las actividades que desarro
lla la Cruz Roja en la provincia.

En la reunión, a la que no 
pudieron asistir algunas delega
das locales por diferentes moti
vos, estuvieron presentes las res
ponsables de Cruz Roja de Aldea
vieja, El Arenal, Aveinte, Flores 
de Avila, Gavilanes, Herradón de 
Pinares, Hoyo de Pinares, Lan
zahíta, Navarredonda de Gredos, 
Navatalgordo, Villanueva de Avi
la y Santa María del Tiétar.

ción Provincial, Calle Cruz Roja, 
n.® 2, desde el pasado 21 de 
noviembre hasta el 7 de diciem
bre, acompañando los solicitan
tes curriculum expresivo de sus 
méritos artísticos y de investiga
ción docente, aportando prue
bas de los mismos.

AVILA

Ruedas de 
prensa

No hay forma con los polí
ticos ni manera de cortar, por 
más que les moleste, su afán 
de comparecencia en la radio 
y en la prensa. Los medios de 
comunicación abulenses, que 
no somos buenos ni malos, 
sino únicamente limitados 
por la escasez de nuestras 
respectivas plantillas y la im
posibilidad humana de mul
tiplicamos por siete, emiti
mos hace unos días una nota 
con el propósito de cortar la 
avalancha de convocatorias 
de ruedas de prensa que es
tábamos sufriendo.

Pero no parece haber dado 
resultado. El pasado sábado, 
como decíamos en nuestro 
anterior “Del Grande al Chi
co”, aparte de otros actos, 
entrevistamos al ministro Ba
rón, sin previa convocatoria 
de rueda de prensa, porque 
consideramos que un minis
tro siempre tiene cosas que 
decir. Después corrimos a la 
llamada del Grupo Popular, 
que tenía en Avila a todos los 
procuradores de la región y 
de nuevo, tras alguna otra 
actividad, también periodís
tica, volamos a la reunión del 
PSOE, para escuchar a Deme
trio Madrid. Ambos actos fue
ron seguidos de sus respecti
vas ruedas de prensa de 60 
minutos de duración cada 
una, porque cada profesional 
de cada medio considera una 
serie de temas de interés para 
sus oyentes 0 lectores y aun
que tengamos diferentes cri
terios, hemos de compartir 
las largas respuestas y su 
tiempo. Ayer lunes asistimos 
a la convocatoria, realizada 
con suficiente antelación, del 
comité de empresa de Motor 
Ibérica. Unas horas antes de 
la reunión del PDP para elegir 
a sus compromisarios, nos 
convocaban a otra rueda de 
prensa o similar... Hoy una 
más en la Delegación de Cul
tura... y así sucesivamente a 
dos o tres por día. Y todo ello 
a pesar de que no hay elec
ciones convocadas por aho
ra...

Como resulta que somos 
pocos en cada medio para 
estos menesteres, en algunos 
casos uno y que además con
sideramos que otros temas 
también deben ser objeto de 
interés informativo, andamos 
un poco de cabeza, además 
de nerviosos...

Incluso, como decía ayer, 
uno no puede evitar del todo 
pensar que es utilizado, cuan
do se encuentra frente a fren
te, con un grupo de políticos, 
que van a hablar para que sus 
correligionarios queden ad
mirados de sus cualidades y 
sus adversarios casi sorpren
didos de sus razones. Claro 
que siempre nos quedan las 
dos puertas de preguntar lo 
que más incordie y de selec
cionar lo que consideremos 
más informativo: pero no de
ja de ser un juego desagra
dable.

Y conste que lo decimos 
sin criticar a ningún partido 
ni persona concreta, puesto 
que las convocatorias vienen 
de ambos lados.
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LUMBRERASEn la sede del PDP fueron elegidos sus compromisarios.

El secretario de Organización y Expansión del partido valoró 
positivamente la asamblea  .

Elegidos los compromisarios abulenses 
del PDP para el Congreso Nacional de 
Madrid
Avila. F. M.

Pedro Sanz, Elías Segur, An
gel Acebes, José Fernando Ji
ménez, Jesús López, Joaquín 
Araujó, María Francisca Brio
nes, Alberto Zamora, Alberto 
Blanco y Rafael González, son 
los compromisarios abulenses 
elegidos en la asamblea pro
vincial celebrada anoche, para 
representar al PDP en el II Con
greso Nacional que tendrá lu
gar en Madrid los días 26 y 27 
de enero. Como suplentes de 
compromisarios o delegados 
territoriales figuran Luis Sán
chez Galán, Fernando Jiménez 
Morales, Manuel Rosado He- 
rránz, Antonio Garcinuño y 
Fernando de la Fuente.

Al término de la asamblea, el 
secretario de organización y 
expansión del PDP, Luis de 
Grandes, valoró positivamente 
el resultado de la reunión y 
manifestó que Avila tenía un 
partido incipiente, pero con 
ganas de trabajar y con unos 
cuadros muy capaces. Se va a 
intentar implantarlo en la pro
vincia. al igual que en el ámbi
to urbano y se va a acercar el 
partido a las personas afines 
“aunque —añadió— no se tra
ta de hacer fichas, sino de 
incorporar a gentes que sean 
capaces de detectar y de solu
cionar los problemas existen
tes”.

Luis De Grandes destacó 
también el papel de dos hom
bres del partido en Avila: Mario 
Galán y Francisco Senovilla. El 
primero como alcalde de la

ciudad, que con otros repre
sentantes en el Ayuntamiento 
“"supone un factor de estabili
dad y de gobernabilidad, un 
hombre —agregó— que ha si
do capaz de negociar y de lle
gar a acuerdos para asegurar la 
gobernabilidad y el funciona
miento municipal”. En cuanto 
a Francisco Senovilla, presi
dente nacional de UFADE y 
vicepresidente de la Confede
ración Nacional de Cámaras 
Agrarias, CONCA, dijo: “Es el 
representante de ese ámbito 
agrario al que también quere
mos llegar. Es un hombre escu
chado en nuestra provincia y 
fuera de España, con una impor
tancia decisiva en este tipo de 
planteamientos”.
LISTAS DE INTEGRACION

a las estructuras sectoriales y 
parapartidistas, de gran impor
tancia, como las agrarias, que 
no es preciso que estén inte
gradas en el partido, pero que 
pueden suponer una importan
te aportación al mismo. Es una 
innovación en España que 
nosotros vamos a llevar a este 
Congreso y cuyas aportaciones 
deseamos recoger.

COINCIDENCIAS CON EL 
PARTIDO REFORMISTA

Analfabetismo
Recientemente hablaba Ca

milo José Cela de una nueva 
especie de analfabetos: los que 
sabiendo leery escribir, ni léen, 
ni escriben. Son estos hombres 
un producto típico de la socie
dad actual, que empieza a 
dejar de servirse dé los medios 
audiovisuales para abusar de 
ellos. Una cosa es el lógico 
interés por mantenerse infor
mado de forma instantánea, a 
través de la radió y otra aho
rrarse la lectura de un periódi
co porque la televisión nos lo 
da “ya leído”. La radio, que ha 
hecho un gran esfuerzo en los 
últimos años para mantener el 
interés de los oyentes, ante la 
competencia que suponía la 
televisión, ha encontrado su 
verdadera función en la socie
dad actual y ha sabido aprove
char sus características para 
convertirse en el medio más 
rápido. El resultado ha sido que 
pese a esa competencia de la 
televisión, en los últimos años 
la radio ha ganado adeptos. Sin 
embargo, la persona ávida de 
información nunca ha podido 
prescindir de la lectura del pe
riódico, medio aí que la técnica 
le obliga a ser más lento, pero 
también le permite ofrecer las 
informaciones más elaboradas 
e incluir una serie de puntos de 
vista, de comentarios, de opi
niones y de análisis de los

moderno
hechos que son imposibles en 
la radio por sus propias carac
terísticas de medio de comuni
cación inmediato. Pretender 
que a uno le den periódico ya 
leído, a través de un informati
vo de televisión, no es más que 
un sucedáneo. Es la solución 
de esos a los que se refería 
Camilo José Cela que, sabien
do leer, no leen.

Ayer fui testigo de la demos
tración práctica de un moder
no invento que me parece ne
fasto: un libro que no es nece
sario leer, porque sobre sus 
textos lleva una fina lámina, 
transparente, que incluye unos 
pequeños discos sin surcos, 
grabados por medio de rayos 
laser, sobre los que se coloca 
un pequeño artilugio que re
produce, por medio de la voz, 
los textos escritos. Incluso cuando 
se trata de palabras pronunciadas 
por algún personaje determi
nado, lo hace con la propia voz 
de tal personaje.

Me pareció un invento cu
rioso que pone de manifiesto la 
capacidad del hombre para 
aprovechar todos los adelantos 
que la técnica moderna pone en 
sus manos. Pero, al mismo tiem
po, no pude dejar de lamentar 
que se pretenda que eíhombre 
deje de leer. No me parece 
precisamente un avance.

Javier LUMBRERAS

COMPAÑIA INTERNACIONAL

SELECCIONA

También destacó el señor De 
Grandes la importancia de la 
región castellano-leonesa, en 
su configuración y la que pue
de tener tanto en la reestructu
ración del PDP como en el 
propio Congreso, al que se pre
sentarán diversas ponencias.

En cuanto al Congreso que 
se celebrará en Madrid, añadió: 
—Para su preparación se han 
celebrado asambleas en casi 
todas las provincias españolas, 
faltando ya sólo una docena de 
ellas. Se han comentado y de
batido los problemas de cada 
una y presentado listas de inte
gración, que es un buen sínto
ma de salud y una muestra de 
nuestro deseo de estrechar es
fuerzos. En el Congreso de Ma
drid nos vamos a abrir también

El Partido Reformista, que 
acaba de celebrar sü primer 
Congreso fue también objeto 
de atención en la rueda de 
prensa, por las conexiones que 
puede tener con el PDP:

—Sin intromisión en sus 
planteamientos y propósitos 
—dijo Luis de Grandes— de
seamos qué pasen de ser un 
proyecto a una,realidad y que 
pasen a formar parte de esa 
Coalición necesaria para hacer 
frente al socialismo, como al
ternativa. Pensamos que esta 
alternativa debe estar más en
sanchada por el centro e inte
grar a todos los partidos demó
cratas, conservadores y libera
les. No hemos oído en sus 
discursos palabras discordantes 
con nuestras propias ideas.

Por su parte el presidente del 
Partido Demócrata Popular, 

■ Mario Galán, valoró también 
muy positivamente el resulta
do de la asamblea, señalando 
que había ya más de 150 afilia
dos y que el partido, que está 
en plena expansión, puede 
consolidarse en breve.

UNA MUJER ESPECIAL
PARA AVILA

Si usted tiene una acusada personalidad.
Si entre sus principales cualidades están la facilidad para 
relacionarse y grandes dotes de persuasión.
Si su presencia es agradable y posee un nivel cultural medio.
Si dispone de tiempo para dedicación completa, de Carnet de 
conducir y vehículo propio.
Si tiene deseos de superarse e interés por conseguir un 
brillante porvenir profesional.

A USTED PODEMOS OFRECERLA

Un puesto de trabajo de nivel directo especialmente pensado 
. para una Mujer como Usted.

Salario fijo de 1.000.000 pesetas anuales.
Afiliación a la Seguridad Social desde el primer día.
Interesantes comisiones, incentivos, kilometraje, y otros bene
ficios sociales, aparte.

INTERESADAS PRESENTARSE EN EL PARADOR NACIO
NAL DE AVILA “RAIMUNDO DE BORGOÑA” DE 16,00 A 
20,00 HORAS EL DIA 28. PREGUNTAR POR EL SR. DE 
ANDRES.

REF-GOYA M. N. M. 921

PARA CUALQUIER OCASION

jTogóii 
te

Para celebrar un cumpleaños. Para una comida de 
trabajo. Para una reunión de amigos. 0 sencilla
mente, para tomar una tortilla una noche cualquiera.

EL LUGAR IDEAL

éonía (Eevesa :^Alemania, 3 - AVILA Teléf.211O23
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^or considerarías ilegales y contrarias al AES y Estatuto de los Trabajadores

El Comité de Empresa de Motor Ibérica se niega a
hacer 27.000 horas extraordinarias

ce

>'

î
Û

d
C

Avila, Maximiliano Fernández

El Comité de Empresa de la 
Factoría abulense de Motor Ibé
rica se ha negado a realizar las 
27.000 horas extraordinarias 
que le pide la dirección de la 
empresa, por considerar que 
son ilegales, ya que no pueden 
enmarcarse dentro de los con
ceptos de horas para productos 

./^nuevos o de horas estructura
les, aceptadas en el anterior 
convenio. Los representantes 
de los trabajadores, que han 
expuesto sus razones al gober
nador civil y al director pro
vincial de Trabajo han denun
ciado este intento, que puede 
llevar a la Dirección de Trabajo 
a establecer unas sanciones, 
en todo caso inferiores a las 
ganancias de la empresa, según 
consideran los representantes 
del comité. Con todo, el pro
blema se agrava aún más por el 
hecho de que la mayoría de los 
trabajadores, pensando en las 
prestaciones económicas, es
tán dispuestos a realizar esas 
horas extraordinarias que se 
les pide.

ANTONIO OVIEDO: “NO 
QUEREMOS NINGUNA HO
RA EXTRAORDINARIA MAS”

Antonio Oviedo Resina, se
cretario del Comité de Empresa 
de Motor Ibérica, explicaba así 
los antecedentes del conflicto 
a los medios de comunicación:

—En diciembre de 1981 se 
firmó el plan de viabilidad para 
FADISA, que empezó a ponerse 
en práctica en enero. En 1982 
se prorrogaron los acuerdos 
del plan de viabilidad y se 
acordó hacer unas horas es
tructurales para los nuevos pro
ductos. Se aceptó cubrir esas 
horas extras durante los meses 
de octubre, noviembre y di
ciembre para hacer el “JX” con

motor japonés, que se consi
deró nuevo producto. Ahora se 
nos pide 27.000 horas extraor
dinarias para el vehículo 275, 
que no consideramos nuevo 
producto, y para conseguirías 
se quiere empezar a las siete de 
la mañana y continuar una 
hora después de las 8 de la 
tarde. Las primeras horas las 
aceptamos, a pesar de que sa
bíamos que perjudicaban a los 
trabajadores, pero por el deseo 
de colaborar con la empresa y 
de que se pusiera en marcha el 
plan. Pero ahora ya no estamos 
dispuestos a seguir haciéndo
les el juego. No queremos nin
guna hora extraordinaria más. 
Creemos que todo se debe a un 
problema de mala organización 
de la empresa.

SANTIAGO NIETO: EL PRO
BLEMA DE ORGANIZACION

Santiago Nieto González, pre
sidente del Comité de Empresa 
ampliaba así este último punto:

—Efectivamente. La empre
sa basó su viabilidad en la 
regulación de la jornada, pri
mero para 3.150 trabajadores, 
que nunca se ha conseguido y 
pasando trabajadores de unas 
factorías a otras. Con la regu
lación de la jornada, que iba a 
partir de 975 personas, se ha 
llegado a 882, causando baja 
incentivada o por despido ho
mologado un total de 260 tra
bajadores, de los que 100 han 
salido este año. Ahora, al re
ducir tanto, resulta que nece
sitan que hagamos 27.000 ho
ras extraordinarias. Nosotros 
vemos que la empresa tienen 
un grave problema de organi
zación, ya que, por otra parte, 
desea tener unos stocks que la 
servirían para negociar; pero 
hay alrededor de 500 vehículos 
sin terminar por falta de al
gunas piezas o componentes; 
en algunos casos han salido 
sin 50 piezas, que no habían 
llegado de otras factorías. Con 

esto lo que pretende ahorrar y 
ganar por un lado, lo pierde por 
otro, debido a esa deficiencia 
de aprovisionamiento. Por lo 
tanto, creemos que debían in
cidir en la cuestión de los stocks 
y no en la regulación o en las 
horas extras. La empresa no 
corre riesgos y está malutili- 
zando los expedientes de re
gulación de jornadas.

ESTAS HORAS CONTRA
VIENEN EL AES Y EL ES
TATUTO DE LOS TRABAJA
DORES

El problema, sin embargo, no 
acaba aquí, porque según San
tiago Nieto “lo grave es que la 
empresa se beneficia del Plan 
del Gran Area de Expansión 
Industrial, con una solicitud de 
inversiones de 18.000 millones 
de pesetas, para las cuales ne
cesitaría mantener la plantilla. 
Es más —añadió— la realiza
ción de estas horas contravie
ne el AES y el Estatuto de los 

trabajadores, ya que no se de
rivan del desarrollo de nuevos 
productos ni de la necesaria 
reorganización industrial, co
mo sucedió anteriormente. Tam
bién sOn ilegales porque el 
estatuto sólo marca dos al díay 
100 al año.

Ante esta situación, el Co
mité de Empresa lo ha denun
ciado a la Dirección Provincial 
dé Trabajo, que puede sancio
nar, pero, según los trabaja
dores, en menor cantidad que 
las ganancias obtenidas. El otro 
problema al que nos refería
mos anteriormente, el de los 
trabajadores que están dispues
tos a aceptar las horas, añade 
un elemento más de dificultad 
al conflicto:

—Somos más los trabajadores 
que quieren hacerlas que los 
que no, porque no tienen con
ciencia de clase y desean ob
tener mayores prestaciones 
económicas. —dice Santiago 
Nieto—. La gente les está rea
lizando porque pueden salir a 
800 ó 900 pesetas.

Y otros miembros del Comité 
de Empresa, Feliciano Velayos 
Fraile y José Luis Jiménez, agre
gan:

—Con estas horas se podía 
dar trabajo a 200 parados de los 
7.000 que hay en Avila y que 
podían adaptarse a estos tra
bajos, aunque al principio tu
vieran un menor rendimiento; 
pero hay otros que incluso po
dían aportar algo. Además, te
nemos más de cien compañe
ros con bajas incentivadas, que 
están en el paro y a los que se 
podía contratar por tiempo par
cial, ya que poseen una alta 
capacidad de trabajo, porque 
han estado antes en la em
presa. Creemos que son pro
blemas de organización de la 
dirección y de solidaridad en
tre los trabajadores.

En la Sala Reyes

Paseo San Roque, 21

ARTE
DECORACION 

PERFUMERIA 
y REGALOS 
-.1

Exposición de pintura de 
Eduardo Veredas

LISTA DE BODAS

• ABRIMOS SABADOS TARDE •

Una exposición de pinturas de 
Eduardo Veredas se va a inau
gurar a las 7,30 de esta tarde en la 
Sala Reyes Católicos de la Caja 
General de Ahorros y Monte de 
Piedad de Avila. En la inau
guración se procederá a la lec
tura por parte de Andrés Cerezo, 
de poemas de Alberti dedicados 
a la pintura.

La calidad de la pintura de

Veredas, en sus óleos y dibujos 
de bodegones, figuras y sobre 
todo paisajes abulenses, ha sido 
reconocida por los mejores crí
ticos de arte españoles.

Su exposición se mantendrá 
abierta hasta el próximo día 9 de 
diciembre, con horas de visita de 
7,30 a 9,30 los laborables de 12 a 
2 y 7,30 a 9,30 los festivos. -

X LO RECIBE 7
La Junta de Castilla y León 
está editando una serie de 
publicaciones bajo el titulo 
“TEMAS DE CASTILLA Y ‘ 
LEON” que están siendo 
distribuidas por correo. /
Si le interesa recibirio /

dirijase a la ' 
Junta de Castilla y León.

ft ^H Oficina del Portavoz, 
A 1 Ctra. Rueda, s/n. Valladolid.

JUNTA DE CASTILLA Y LEON

MCD 2022-L5



Provincia EL DIARIO DE AVILA/Martes, 27 de noviembre de 1984/Página 6

Fuente el Sauz

Ilustre visitante en nuestro 
pueblo

Dieron origen al mote del escudo

Incendiarios en Arenas de San Pedro
FUENTE EL SAUZ. Fran

cisco Gutiérrez Barcala.
La Moraña y los pueblos 

que la circundan es siempre 
motivo de descanso y solaz 
para ilustres personalidades 
que eligen esta zona para 
descansar de su diario ajetreo 
o para pasar unas fechas y 
convivir con esta sencilla y 
humilde gente morañega. Uno 
de esos puntos claves de nues
tra geografía de zona es Fuen
te el Sauz donde, a menudo, 
nos visitan ilustres hombres.

Hoy, hemos encontrado a 
don Ismael Recio, que en la 
actualidad ostenta el cargo de 
director general de Turismo 
en la Autonomía de Castilla- 
La Mancha. El Sr. Recio, al 
que acompañaba su esposa e 
hijos, dejó por unas fechas su 
sede en el Palacio de Benaca
zón, en Toledo, para disfrutar 
en Fuente el Sauz de la paz y 
tranquilidad de sus gentes y 

MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO 
INSTITUTO NACIONAL DE LA SALUD 

Dirección Provincial de Valladolid

CONVOCATO/UA DE PLAZAS PARA 
LOS EQUIPOS DE ATENCION PRIMARIA 

PARA LOS CENTROS DE SALUD 
DE CASTILLA YLEON

Las pruebas prácticas del Concurso libre para la provisión de vacantes de 
plazas de personal sanitario de los Equipos de Atención Primaria de Castilla - 
León, 1? Fase, convocadas por Resolución de 26-VII-84 (B.O.E. 29-VIII-84), 
tendrán lugar el próximo día 1 de diciembre en la Facultad de Ciencias de la 
Universidad de Valladolid (Paseo del Prado de la Magdalena, s/n) con arreglo ala 
siguiente relación nominal de opositores y su distribución horaria y por aulas:

A) MEDICINA GENERAL: Se citará a las 9,00 horas.

—Aula I: De ABAD HERNANDEZ, M.^ del Mar aFALLEJA ABAD, Manuel 
Aula II: De CALLEJO VILLARUBIA, M.^ Begoña a FERNANDEZ ROJO, M.’ 

Concepción.
—Aula III: De FERNANDEZ SASTRE, José Luis a GURUCELAIN RAPOSO, José 

Luis
—Aula IV: De GUTIERREZ ALAIZ, Luis Miguel a MARTIN MIGUEL, M.’ Victoria 
—Aula B-1: De MARTIN MORATINOS, Carmen a MORENO SOBRINO, Teodoro 
—Aula A-2: De MORENO VALLE, José Antonio a PEREZ FERNANDEZ, Jesús V. 
—Aula B-2: De PEREZ GARCIA, Ana M.’ a RODRIGUEZ DIAZ-PAVON, José 
—Aula A-3:De RODRIGUEZ DIEZ, Camino a SANCHEZ RODRIGUEZ, M."

Carmen
—Aula B-3: De SANCHEZ RODRIGUEZ, Emiliano a VALLES ARROYO, Ismáel 
—Aula A-4: De VALLES CASADO, Luis Miguel hasta el final.

B) PEDIATRIA: Se citará a las 9,00 horas

—Aula A-1: Todos los opositóres.

C) A.T.S.: Se citará a las 12,30 horas.

—Aula 1: De ABAD ARRIBAS, Susana a CUÑADO RAMOS, M.’ Pilar
—Aula II: De CURIEL CACHAFEIRO, Elisa a GONZALEZ ORTEGA, M." En

carnación
—Aula III: De GONZALEZ PAREDES, Saturnina a OLIVER EXPOSITO, Ana 
—Aula IV: De OLMO MANZANARES, Jesús a VALVÈRDE LOPEZ, M.° Reyes

Aula A-l:De VALLEJO RUIZ, Anunciación hasta el final.
D) AUXILIARES DE CLINICA: Se citará a las 12,30 horas

—Aula B-l:De ABAD MEDRANO, Claudia a DIAZ MEDINA, Felicitas
—Aula A-2: De DIAZ PRIMO, M.’ Angeles a HERNANDEZ GONZALEZ, Genaro
—Aula B-2: De HERNANDEZ HERAS, M.= Begoña a ORTEGA ALVAREZ, M.’ 

Jesúsi
—Aula A-3: De ORTEGA JORGE, M.’ Luz a TEJERINA LERONES, M.’ Aurora 
—Aula B-3: De TORRES MORO, José Luis hasta el final.
Todos los opositores deberán ir provistos del D.N.I. en vigor y bolígrafo.

La relación definitiva de incluidos y excluidos estará expuesta en los tablones 
de todas las Direcciones Provinciales del INSALUD de la Comunidad Autónoma 
de Castilla - León a partir del día 26-XI-1984.

EL PRESIDENTE DEL TRIBUNAL

PARA UNÀ MEJOR ASISTENCIA SANITARIA 
CREAMOS PUESTOS DE TRABAJO

A. Martín de la Lastra 
Diagnóstico precoz del cáncer genital y de mama 

Control de la natalidad, Esterilidad.
CONSULTA PREVIA PETICION DE HORA 

Avda. José Antonio, 7, entresuelo. Telf.: 22 43 82 
C.M.Núm.15

de su espacio. Allí le vimos 
compartir horas de ocio con 
los morañegos, le vimos hacer 
deporte, le vimos con la ra
queta en el frontón, uno de 
sus deportes favoritos y pa
sear con su esposa e hijos por 
las calles y caminos de Fuente 
el Sauz. También practica jue
gos de mesa y así no era difícil 
encontrarle echando su parti
da de mus.

Con él hablamos y nos 
contó diversos aspectos de su 
Dirección General, las rela
ciones que tiene con nuestras 
autoridades regionales y so
bre todo nos comentó un 
ambicioso proyecto en el que 
se relacionan o están impli
cadas las Autonomías de Cas
tilla y León, Madrid y por 
supuesto, Castilla-La Man
cha, a fin de dar auge y 
empuje a un turismo en co
mún para las tres Autono
mías.

ARENAS DE SAN PE
DRO. NINO.

.Digo yo que debemos es
tar predestinados. Porque 
no es de hoy eso de que nos 
peguen fuego al monte. Que 
ya hace muchos, pero 
que muchos años, las tropas 
de Napoleón Bonaparte 
—también son ganas de en
redar y poner lacitos al Cé
sar autocoronado con lo de 
bona y parte cuando más 
bien malaparte tenía que 
haber sido el nombre que 
rematara su heráldica— 
irrumpieron en nuestro pue
blo arrasándolo a sangre y 
fuego. Y cuando todavía la 
tragedia mantenía sus hue
llas en todo el entorno y las 
gentes soñaban sobresalta
das con aquél vandálico y 
salvaje asalto, pues viene los 
partidarios de aquel Carlos, 
hermano del absolutista 
Fernando el VII, y vuelven a 
pegar fuego a vidas y ha
ciendas con mayor y más 
bárbara crueldad. Cosa casi 
natural puesto que de es
pañoles contra españoles se 
trataba.

Lo normal, lo lógico, era 
que el pueblo hubiera de
saparecido. Pero no fue así. 
Los supervivientes, apenas 
unas docenas, resurgieron, 
cual Ave Fénix, de entre 
aquel montón de cenizas que 
permanecieron mucho tiem
po humeantes. Desde en
tonces nuestro escudo luce 
esplendoroso la leyenda de: 
SIEMPRE INCENDIADA 
Y SIEMPRE FIEL.

Mi amigo, Felipe Lozano, 
ha tenido la paciencia de 
bucear en el Almanaque de 
Don Marcelo, auténtica 
fuente de documentación 
histórica arenense, esperan
do encontrar el por qué de 
nuestra leyenda. Ha tenido 
la gentileza de cederme unos 
folios mecanografiados para 
que, desde las páginas de 
EL DIARIO DE AVILA ex
pliquemos a cuantos tienen 
interés en conocer nuestro 
pasado las razones del mis
mo. Arriba quedan reseña
das. Pero vamos a intentar 
ampliarías:

Arenas era pueblo prós
pero a la sazón y fue uno de 
los primeros de la provincia 
castigado con saña por los 
franceses. Don Josef Carra
molino, arcipreste-cura pá

rroco de la villa de Arenas 
certifica que el día veinticin
co de febrero de 1809, pa
deció la villa degüello, sa
queo e incendio causado por 
las armas francesas al man
do del general Laval. Fue
ron muertas treinta y una 
personas y heridas otras on
ce de ambos sexos, de las 
cuales murieron nueve des
pués de mucho padecer, y 
sólo dos curaron. El saqueo 
fue general en las casas que 
no incendiaron; prendieron 
fuego al pueblo por los cua
tro costados, y en la iglesia 
robaron sacrílegamente los 
vasos sagrados y otros te
soros.

Más de trescientas casas 
redujo a cenizas el incendio. 
Calles y barrios enteros que
daron destruidos. Las casas 
de Ayuntamiento, Pósitos y 
sus paneras, cárcel, carnice
ría, escuelas y oficio del 
escribano Josef Gil, todos 
los muebles, provisiones y 
enseres de cosecha, así como 
la librería y archivo parro
quial con los libros de na
cidos, casados y muertos.

También fue destruido el 
convento de las Agustinas 
con todo su contenido de 
ornamentos de la iglesia y 
sacristía. Fue también abra
sado el convento de Agusti
nos, extramuros de la villa 
juntamente con la cosecha 
de vino, aceite y grano de 
rentas y diezmos, no pudien
do reservar más que las ofi
cinas exteriores, por no ha
ber gente, que estaba fugiti
va por el monte. En la igle
sia y en el campo se dió 
sepultura a los cadáveres.

Los más de trescientos 
vecinos que perdieron sus 
viviendas se acomodaron en 
las restantes y en el palacio y 
casa de oficios, que se abrie
ron para su cobijo. Otros 
construyeron chozas y no 
pocos pasaron grandes ca
lamidades entre los riscos y 
montes abruptos por miedo 
a represalias.

Hace don José Carramo
lino una relación de muer
tos, heridos y apaleados, 
dónde lo fueron y cómo lo 
fueron hasta un total de 
treinta y nueve.

Al cabo de los años los 
estragos vuelven a la villa de 
Arenas. Una partida carlista

de 550 facciosos bajo el 
mando de Blas García, alías 
“el Perdiz”, y no obstante la 
heróica resistencia de 52 va
lientes, arrasan el pueblo. 
El juez, don Gabriel de Es
cosura, testigo presencial de 
los hechos, hace a instancias 
del procurador síndico, don 
Manuel Felipes de la Peña, 
una valoración de los daños 
y estragos perpetrados por 
“el Perdiz” que permitió a su 
soldadesca tres horas de sa
queo e incendio en premio a 
la victoria obtenida. Roba
ron comestibles, alhajas y 
otros objetos de valor, des
trozando muebles y enseres, 
pegando fuego a las casas, 
cuando de ellas salían, re
duciendo a cenizas cuarenta 
y cuatro de las más princi
pales. Fueron pasto de las 
llamas, entre otras muchas 
cosas, más de 2.000 cántaros 
de ceite y grandes existen
cias de vino y aguardiente. 
Estos lamentables sucesos 
ocurrían el día 22 de junio 
de 1838. Pocos días después, 
el 5 de julio, la misma banda 
reforzada entra y saquea 
nuevamente el pueblo, pren
diendo varios fpcos de in
cendio, lo que provoca la 
desbandada del vecindario 
que teme perecer. Robaron 
gran cantidad en metálico, 
el armamento de la milicia 
nacional y dieciocho caba
llos con monturas y muni
ciones. Apropiáronse tam
bién del. fondo que tenía el 
Pósito en maravedíes, violen
tando sus puertas y lleván
dose cincuenta fanegas de 
trigo y todo el dinero de 
Propios y contribuciones 
nacionales. La facción hizo 
la exacción al vecindario de 
40.000 reales, camisas, cal
zado, pedido de medicinas y 
otros efectos de hospital de
jando al pueblo en un estado 
absolutamente de hambre y 
miseria muy difícil de repa
rar.

Una enorme lista de 
muertos figuran en los ar
chivos que fueron confeccio
nados por familiares, autori
dades y testigos supervivien
tes. Una bárbara página de 
las muchas páginas bárbaras 
que componen y configuran 
nuestra historia. Aquellas 
vidas forjaron nuestro espí
ritu.

José María 
Molina Ariño

MATERNOLOGO DEL 
ESTADO 

OBSTETRICIA-GINECO
LOGIA

C/ Doctor Fléming, 5-2.“ 
Teléfono: 21 15 81 C.S.340
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Historia de las revistas abulenses (y 2)
En Avila capital, la discoteca 

BANANAS, club privado, cons
tituida también como asocia
ción cultural, edita una HOJA 
PARROQUIAL del tamaño de un 
periódico, en cuyo único nú
mero, el 0, informa de sus acti
vidades.

En Arévalo, la Asociación de 
Cultura y Arte EL TERRAL edita 
un boletín anual de 28 páginas. 
El último número está dedica
do integramente a los poemas 
de Arévalo del poeta Nicasio 
Hernández Luquero.

En cuanto a las revistas mu
sicales se refiere, en 1981 hace 
su aparición laya desaparecida 
TAM-TAM, donde, entre anun
cios publicitarios y con visos 
literarios, se criticaba la actua
lidad musical del momento y, 
en sus 16 páginas, se intercala
ba algún escrito sobre cine o 
elucubraciones mentales. Con 
el mismo estilo, ya anterior
mente, se había editado una 
guía del ocio para Avila.

En contraposición a Tam- 
Tam aparece, en el verano de 
1984, un “FANZINE” llamado 
LA PESTE, confeccionada arte
sanalmente y mediante foto
copias. En sus dieciocho pági
nas se habla de las últimas 
“movidas” musicales con una 
frescura admirable, a la vez que 

j,se incluyen historietas de “co
mics” muy graciosas.

En la ciudad donde nació 
Santa Teresa no podía faltar 
una revista religiosa. Así, al 
margen de los Boletines del 
Obispado nace, a finales de 
1982, la revista bimestral TE
RESA DE JESUS, editada por el 
Centro Teresiano-Sanjuanista 
de Avila. En sus 44 páginas 
bellamente impresas trata de 
desentrañar la herencia reli
giosa y cultural de La Santa con 
una proyección universal.

Por lo que respecta a las 
revistas de pensamiento, litera
rias o específicamente cultura
les, en 1981 nace en Avila BA
RATARIA. En sus 20 páginas se 
incluyen artículos de filosofía.

La provincia en la revista “Piedra Caballera”. ARCHIVO

ciencias, arte, literatura y poe
sía. Se da paso a la creación 
poética y literaria, también pic
tórica, de autores abulenses. 
Sólo llegaron a editarse cuatro 
números, por dificultades eco
nómicas. Posteriormente se edi
taron dos cuadernos,- uno de
dicado a poetas abulenses, y 
otro a autores de cuentos. Qui
zás sea ésta la revista cultural 
más ambiciosa de las apare
cidas.

En el mismo año, en 1981, en 
Avila capital aparece la revista 
literaria PAPELES con una tira
da de 225 ejemplares. Se edita
ron tres números, con 20 pági
nas impresas en fotocopias. Su 
contenido está dedicado a la 
poesía, principalmente, y a la 
prosa, en menor medida. Se 
reúnen en una modesta revista 

todas las inquietudes literarias 
de los que tieneñ algo que 
contar mediante poemas, críti
cas, comentarios y otros ar
tículos’. „

En 1983 aparece otra revista 
semejante a Papeles, no en 
vano sus fundadores lo fueron 
de las dos revistas, esta última 
se llamó ESTRAVAGARIO, patro
cinada por Raciocadena Espa
ñola en Avila. En sus páginas se 
incluyen poemas, cuentos y 
comentarios sobre cine y los 
poetas malditos, en “una bús
queda de sensibilidad, de vi
vencias, de sueños irrealiza
bles”.

Y ahora toca el turno a la 
revista PIEDRA CABALLERA, de 
la cual soy su director-coordi
nador. Esta publicación se ha

ce desde Mingorría, pero con 
una proyección mucho mayor 
que la esfera local y con una 
periodicidad cuatrimestral. Na
cimos en 1982 y ya está próxi
mo a salir el número 8, gracias 
al apoyo del Ayuntamiento de 
Mingorría. En un principio, re
cibimos ayuda de la Institu
ción Gran buque de Alba y 
después de la Diputación abu
lense. Pero ai bolicitar una sub
vención para el número 6, la 
comisión de Cultura acuerda, 
por unanimidad, denegamos 
futuras ayudas, suponemos que 
éste es el caso de la mayoría de 
las revistas culturales apareci
das en Avila, y así nos dijo el 
presidente de dicha comisión, 
Pedro García Burguillo “imagi
naros que se le ocurriera a 
todos los pueblos hacer una 

revista”, dónde iríamos a parar 
si tuviéramos que subvencio
narías. El contenido de las 74 
páginas de Piedra Caballera es
tá dedicado a la artesanía po
pular, el folklore castellano, 
arte, historia, teatro, gastrono
mía y ecología. Hay secciones 
dedicadas a la creación poética 
y literaria y a la creación artís
tica de los niños, y a la fotogra
fía. Su distribución y venta se 
hace en Mingorría y en los 
kioskos y librerías de Avila.

Hasta aquí esta aproximación 
a las distintas publicaciones 
abulenses, cuya reseña, quizás 
superficial, nos da una idea 
bastante completa de nuestra 
contribución a la historia de la 
cultura de Avila, así como de 
las inquietudes creativas de su 
gente. Sin embargo, actual
mente apenas si se siguen pu
blicando alguna de las revistas 
aquí mencionadas. De todas 
ellas, sólo Crónicas Abulenses 
tiene subvención de la Diputa
ción (por una cifra asombrosa, 
250.000 pesetas por número) a 
la vez que acapara la mayoría 
de la publicidad. Siguen publi
cándose periódicamente ade
más de Crónicas, Teresa de 
Jesús, Campoávila y Piedra Ca
ballera, así como los boletines 
de asociaciones culturales (Ga
vilanes y El Terral) y profesio
nales. No han acudido a su cita 
con los lectores El Pregón de 
Gredos, Almena, Barataría, Pa
peles y Estravagario. Pendien
tes del próximo número están 
Bananas, Hoja Parroquial y La 
Peste.

Estas líneas finales quieren 
ser una llamada de apoyo a 
todas las publicaciones que 
contribuyan a la formación de 
nuestra propia cultura y a to
das las iniciativas de creación 
artística que puedan surgir.

JESUS M.’ SANCHIDRIAN 
GALLEGO

Director de la revista cultural 
de Mingorría “Piedra Caballera”

CONSEJOS
AL

CONDUCTOR

0

o

El simple hecho de arrancar un vehículo genera una 
serie de ruidos que, según el estado de su mecánica, 
carrocería o la edad, serán mayores o menores. Para 
muchos, con tal de que el coche ande, esos ruidos 
tienen una importancia menor porque ya están acos
tumbrados o porque piensan que eso es lo normal en su 
vehículo; les ha tocado un coche ruidoso y qué se le va a 
hacer. Pues mal hecho, porque esta actitud es un grave 
error que provoca sus consecuencias.

AUTO-ESCUELA
COÍIADO

mam^M K juuo 20 - he 22 20 os avía

EMPRESA LIDER DEL SECTOR DE BEBIDAS A NIVEL 
NACIONAL, PRECISA PARA AVILA.

REPRESENTANTE
SE REQUIERE:
• Exclusivista sin vinculación funcional o estructural con mayoristas 

y/o minoristas.
• Posea una organización de ventas con capacidad para introducir 

nuevos productos a nivel de detallistas de Hostelería y Alimentación, 
disponga de una estructura adecuada para almacenar mercancía en 
consignación y efectuar su distribución.

• Esté dispuesto a realizar las actividades inherentes a su función, 
tales como cobros, promociones en los puntos de ventas. (Gestiones 
necesarias para efectuar degustaciones y otras acciones de anima
ción), etc.

SE OFRECE:
• Contrato de relaciones mercantiles.
• Comisiones más incentivos por objetivos a alcanzar.

INTERESADOS DIRIGIESE A:
CENTRAL MEDIA
Conde de Peñalver, 38. MADRID 28006.
Ref. “Representante Exclusivista”.

Rectifícación 

desde Crespos

José García-Moreno
OFTALMOLOGO

CONSULTA DIARIA, EXCEPTO SABADOS
Circuito de San Pedro, número 4 (Junto al Grande) 

Teléfono: 21 19 82 C.M. n.° 12

En el número de El Diario de 
Avila aparecido con fecha 22 de 
octubre pasado, este correspon
sal comentaba, como dentro de 
los actos aparecidos en las Ferias 
y Fiestas de Octubre en la locali
dad de Crespos, la celebración de 
.la “1.’, Feria Exposición Local de 
Industria y Servicios” que había 
constituido un claro y rotundo 
éxito de preparación y de reali
zación. En el citado artículo se 
mencionaba junto a la Asocia
ción Torre Santa Inés, que fue el 
único organizador, al Ayunta
miento de la villa, como colabo
rador de la misma. No ha sido así. 
Posteriores informaciones reci
bidas de la propia junta directiva, 
consecuencia de su reunión del 
29 de octubre, informan que el 
Ayuntamiento nada tuvo que ver 
en la citada exposición, ni coo
peración alguna mostró, incluso 
al propio Ayuntamiento se le 
envió información igual que al 
resto de los empresarios y la 
Asociación Torre Santa Inés no 
recibió ninguna contestación.

MCD 2022-L5
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El 14 de diciembre es la festividad de San Juan de la Cruz

de fiesta, en Fontiveros
Cala*.

Preparativos
La fiesta de San Juan de la 

Cruz, el hijo ilustre de Fontive
ros, ese místico universal que ha 
esparcido por toda la geografía 
mundial el nombre de Fontive
ros, está ya a la vuelta de la es
quina y los responsables muni
cipales se afanan en preparati
vos para la misma. Unos prepara
tivos que en esta edición están 
siendo muy “movidos” por dos 
causas. Por un lado la noticia, 
que ha sentado muy mal a todos 
los foptivereños, de que la Insti
tución “Gran Duque de Alba” 
quiere desviar la atención abu
lense del día 14 en Fontiveros, 
hacia otras localidades de nues
tra provincia, algo que en princi
pio Fontiveros sí desea compar
tir, pero no que cedan a los de
más a costa de ella. Que haya 
actos en honor de San Juan, nos 
parece muy bien, pero que los 
hagan a costa de Fontiveros o 
para eclipsar la brillantez de una 
fiesta ya consagrada, eso no. Los 
ánimos están alzados y las opi
niones son para todos los gustos, 
aunque coinciden en lo princi
pal: no eclipsar la fiesta de Fon
tiveros ni sus actos.

Así están las cosas cuando el 
Ayuntamiento ya tiene su juglar 
casi en marcha, cuando esa gran 
noticia de la puesta en marcha 
de la Escuela-Academia de Ju
glares va a ser una realidad y 
cuando se ultiman los preparati
vos y se perfilan los actos del 
programa de esta edición.

Y por otro, lado, movimiento 
también en Fontiveros, aunque 
por distinto motivo. Reciente
mente el Sr. gobernador fue lla
mado al despacho del Sr. dele
gado territorial de Trabajo, don
de fue informado y posterior
mente mediante oficio, de que 
debía desalojar a quienes ocu
pan los locales de la antigua 
AISS. Allí pasa visita, entre otras, 
la Sra. practicanta; allí están las 
oficinas de la Cámara Agraria 
Local y las Amas de Casa de 
Fontiveros, entre otros. El Sr. al
calde, recibido el oficio, ha dado 
trámite al mismo y en ese sentido 
ha ordenado desalojar aquellos 
edificios. El propio alcalde, la 
mayoría de la Corporación y el 
pueblo de Fontiveros, está con la 
letra del escrito pero no con el 

espíritu del mismo. Sí entienden 
que el edificio se debe remitir a 
los Sindicatos, pero también re
conocen que es un pueblo de 
1.500 habitantes, donde apenas 
hay media docena de afiliados, y 
que sin embargo esos locales 
están cumpliendo con una am
plia labor social y humana. Exis
te un gran disgusto y malestar en 
todo Fontiveros por este motivo. 
Se buscan cabezas de turco, se 
hacen especulaciones, pero se 
llega a una decisión común: aun
que en otros sitios y lugares esta 
resolución fuera cierta y hasta 
necesaria, concretamente en la 
villa de Fontiveros, se esfuerzan 
en decir que no, al apenas con
tar con afiliados, por un lado, y al 
estar cumpliendo esos locales 
un cometido social importante.

Así anda de revuelto el mun
dillo fontivereño cuando la fies
ta de San Juan está a la puerta ya 
y esperamos y deseamos que la 
misma, sirva para que todos esos 
problemas vuelvan a su cauce y 
las aguas vuelvan a bajar claras 
por Fontiveros.
Francisco Gutiérrez Barcala

Valor añadido
Esta tarde se celebrará en la 

Delegación de Cultura una im
portante y numerosa reunión 
que tendrá a la Gran Area de 
Expansión Industrial como te
lón de fondo. En ella tomarán 
parte las Cajas de Ahorro, junto 
a la Delegación de Industria y 
algunos más para tomar una 
decisión que puede tener mu
cho de ventajosa para aquellas 
industrias que pretendan 
instalarse en nuestra provin
cia, aspirando a disfrutar de las 
ayudas que al respecto se con
ceden a cuantas se incluyan 
dentro de la Gran Area mencio
nada.

Es evidente que el problema 
económico frustra en muchas 
ocasiones la instalación de 
una industria determinada y 
parece ser que las Cajas de 
Ahorro tienen algo que decir en 
tal materia, de lo que daremos 
oportuna cuenta en el número 
de mañana, cuando la reunión 
haya sido celebrada.

De cualquier forma y antes 
de adelantar acontecimientos. 

es bueno que exista una volun
tad de colaboración de cara al 
incremento de la actividad in
dustrial en nuestra provincia, 
en particular, y en nuestra Re
gión como conjunto, ahora que 
tanto se habla de la necesidad 
de elevar el nivel de vida de 
nuestros pueblos.

Pero acostumbrados como 
estamos a no obtener apenas 
beneficios por el valor añadido 
de cuantos productos agrícolas 
y ganaderos se dan en la pro
vincia de Avila, convendría im
pulsar la industria de transfor
mación de dichos productos 
como, parece ser, está ocu
rriendo en algún sector deter
minado cual es el chacinero. La 
carretera de Piedrahita en su 
tramo de Muñogalindo a Mu
ñana, se está poblando, de un 
tiempo a esta parte, de indus
trias cárnicas que entre vacuno 
y cerdo lo van a terminar con
virtiendo en el paraíso de los 
triperos. Pues que cunda el 
ejemplo con otros productos.

JUAN RUIZ AYUCAR

La Red Pegaso le ofrece 
lo minoren cada ocasión

ercaOcasion
JUNTA DE CASTILLA Y LEON
Consejería de Educación y Cultura
Dirección General de Patrimonio Cultural

Concierto Directo

GARAí^

Si usted necesita un 
vehículo industrial de primera, 
acérquese al único mercado de 
ocasión que va con la garantía 
por delante: PEGASO 
MERCAOCASION. Un servicio 
de la Red Pegaso que le ofrece 
lo mejor en cada ocasión, 
proporcionándole, 
exclusivamente, vehículos de 
todas las marcas rigurosamente 
puestos a punto por los mejores 
expertos. Y con tres tipos de 
garantía: 3ó6 meses en piezas, 
ó 6 meses en piezas y mano de 
obra. Porque estamos seguros 
de que con su vehículo 
"PEGASO MERCAOCASION" 
todo va a ir sobre ruedas. 
Y le garantizamos que usted 
recibirá una atención de 
primera. Para ello, en cada 
"PEGASO MERCAOCASION" 
dispondrá de su "hombre de

confianza", un especialista queíe 
asesorará personalmente a la hora de 

decidir su compra. En "PEGASO MERCAOCASION" encontrará 
siempre lo mejor en cada ocasión. Se lo garantiza quien más sabe de 
camiones.
PEGASO MERCAOCASION: Vehículos 
"nuevos" con experiencia.

PEGASO

CONCESIONARIO EN AVILA
H. DE VICTOR ALCON, S.R.C.

Ctra. de Valladolid, s/n. Tel. (918) 222200-05004 AVILA

Para contratación de las obras de 
Consolidación de la Torre de la Abadía 

de BURGOHONDO (Avila)
De acuerdo con lo preceptuado en el artículo 37 de la Ley de 

Contratos del Estado (Decreto 923/1965, de 8 de abril) esta 
Consejería invita a las Empresas interesadas a que formulen 
proposición económica para la realización de las citadas 
obras, siendo el presupuesto de contrata de 9.483.947 pesetas.

Los interesados podrán examinar el expediente en las 
oficinas de la Dirección General de Patrimonio Cultural de esta 
Consejería (C/ Nicolás Salmerón, N.® 3, 3.® planta) y en la 
Delegación Territorial de la Consejería en AVILA de lunes a 
viernes en horas de oficina. El plazo de presentación de ofertas 
finaliza el lunes 3 de diciembre a las 13 horas.

El importe de este anuncio será por cuenta del adjudi
catario.

CARMELO JIMENEZ JIMENEZ
TOCO-GINECOLOGO

CONTROL DEL EMBARAZO 
PLANIFICACION FAMILIAR 
ENFERMEDADES GINECOLOGICAS
Consulta previa petición de día y hora 
Jardín del Recreo, 2 portal 1-3.® 2
Teléfono: 22 92 76 AVILA

C.M.N.*’42

Se vende piso en Salou (Tarragona)
AMUEBLADO

100 m2. Dos cuartos de baño, cocina, cuatro dormitorios, 
salón comedor, amplia terraza. A 300 m, de la playa. 
Interesados llamar al teléfono: 300049, 301259.
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CARRASCOLos campeones en su sitio, el podium.

El Tiemblo se vistió de gala
CARRASCO José Antonio Vives, campeón del mundo en Londres-84.

Exito total de los campeonatos de España 
de selecciones provinciales
"*Clas¡fícaciones ”
Trampolín masculino:

l .“—José Antonio Vives 
(Madrid) 94,1 puntos.

2 .®—Javier Sosa (Madrid) 
90,7 puntos.

3 .®—-Angel Ballesteros (Ma
drid) 89,9 puntos.
POr equipos

1 .®—Madrid 175,7 puntos. 
2 .® Vizcaya 150,2 puntos.
3 .°—Sevilla 146,1 puntos.

Trampolín femenino:
1 .’—Inmaculada Pazos (Oren

se).
2 .’—M.’ Angeles Pérez 

(Orense).
3 .’—Gloria Herrera (Ma

drid).
Por equipos;

1 .®—Barcelona 160,2 ptos. 
2 .®—Madrid 158,5 puntos.
3 .®—Huesca 120,3 puntos.

Doble Mini-Tramp masculino:
1 .“—Angel Ballesteros 

(Madrid).
2 .°—Julio García (Madrid).
3 .“—José Luis Serrano 

(Madrid).
Por equipos:

1 .“—Madrid 51,9 puntos.
2 .°—Sevilla 37,9 puntos,
3 .°—Vizcaya 35,3 puntos.

Doble Mini-Tramp femenino:
1 .’—Carmina Farré (Barce

lona) 22,6 puntos.
2 .’—Inmaculada Pazos (Oren

se) 22,5 puntos.
3 .’—M.’ Angeles Pérez 

(Orense) 22,0 puntos.

Por equipos:
1 .°—Orense 38,2 puntos.
2 .°—Madrid 37,8 puntos.
3 .“—Barcelona 36,8 puntos.

Sincronismo masculino:
l .°—Vives-Sosa (Madrid) 

35,2 puntos.
2 .°—Gómez-Serrano (Ma

drid) 32,8 puntos.
3 .®—Célis-Casero (Madrid) 

32,3 puntos.

Sincronismo femenino:
1 .’—Torres-Parré (Barce

lona) 29,1 puntos.
2 .’—Pazos-Pérez (Orense) 

26,6 puntos.
3 .’—Lera-Solinis (Huesca)

25,3 puntos.

El Tiemblo. Angel Martín, co
rresponsal

El Tiemblo se ha vestido de 
gala, deportivamente hablando, 
este fin de semana, ya que nos 
han traído los campeonatos de 
España de dos modalidades de
portivas, que aunque no están 
muy difundidas a nivel popular, 
son unas especialidades en las 
que tenemos grandes campeo
nes a nivel europeo y mundial, 
como casi siempre pasa en nues
tro país, donde los deportes mi
noritarios acaparan los mayores 
éxitos deportivos.

El motivo de traer el campeo
nato a El Tiemblo ha sido el de 
promocionar este deporte en la 
zona centro, Madrid y provincias 
limítrofes, ya que a nivel nacio
nal cuenta entre las dos moda
lidades, trampolín y mini-tramp, 
con unas 2.000 licencias y en 

JUNTA DE CASTILLA Y LEON
Consejería de Educación y Cultura
Dirección General de Patrimonio Cultural

Concierto Directo
Para contratación de las obras de 

Proyecto de Ejecución y reparación del 
Castillo de Valdecorneja en BARCO DE 

AVILA (Avila)
De acuerdo con lo preceptuado en el artículo 37 de la Ley de 

Contratos del Estado (Decreto 923/1965. de 8 de abril) esta 
Consejería invita a las Empresas interesadas a que formulen 
proposición económica para la realización de. las citadas 
obras, siendo el presupuesto de contrata de 3.228.084 pesetas.

Los interesados podrán examinar ei expediente en las 
oficinas de la Dirección General de Patrimonio Cultural de esta 
Consejería (C/ Nicolás Salmerón, N..° 3, 3.’ planta) y en la 
Delegación Territorial de la Consejería en AVILA de lunes a 
viernes en horas de oficina. El plazo de presentación de ofertas 
finaliza el lunes 3 de diciembre a las 13 horas.

El importe de este anuncio será por cuenta del adjudi- 
k catario.

Obsequiará con un magnífico reloj “DUWARD 
al jugador del Real Avila C. F. máximo goleador en la 

temporada oficial

Roberto, 4; Ortega y Zapatera, 2; Moya y Enríquez, 1.

“ANGEL” ha instituido otros premios —relojes “Du- 
ward”— para el “Jugador destacado” y para el de 
mejor conducta”, como en anteriores temporadas.

JOYERIA - RELOJERIA - OPTICA
Concesionario de Reloj “DUWARD”

LISTA DE BODAS-PORCELANAS BIDA- 
SOA-JOYERIA DE PLATA S’PALIU

San Milian, 2 y Duque de Alba, 1 — AVILA

Castilla, según nos ha comen
tado el Pte. de la Federación 
Castellana D. Francisco Soto, hay 
aproximadamente 300 casi todas 
ellas en Madrid. Por cierto que 
don Francisco Soto fue jugador 
del R. Avila en los años 51 y 52 
siendo presidente don Agustín 
Sánchez, jugando en el antiguo 
estadio San Antonio, volviendo 
luego a defender nuestra cami
seta en el año 1960 por una 
temporada más.

Volviendo al Campeonato de 
España celebrado en El Tiemblo 
hay que decir que ha registrado 
una buena participación, tanto 
de público como de gimnastas, 
siendo éstos de las siguientes 
provincias: Barcelona, Burgos, 
Vizcaya, Gerona, Huesca, Ma
drid, Orense, Sevilla y Valencia 
con el n.° de participantes por 
provincia que en el cuadro se 
detalla.

Hay que destacar la participa
ción de José Antonio Vives de 
Madrid, en estos campeonatos 
que aparte de conseguir hoy el 
campeonato individual de Tram
polín y de sincronismo junto a 
Sosa, consiguió el 5.“ puesto en 
el Campeonato del mundo ce
lebrado en Japón y el primer 
puesto en la Copa del Mundo 
celebrada recientemente, hoy 
hace 8 días, en Londres, y la de 
Javier Rubio Salazar de Sevilla, 
que hoy ha quedado 7.° en Tram
polín individual, 3.° por equipos 
y 2.° en Mini por equipos, tiene 
10 años y lleva cuatro en com
petición de los cuales el primer 
año, es decir a los 6 años fue el 

JOYERIA - RELOJERlA - REGALOS

tercero en el Campeonato de 
España de su categoría (Infantil), 
el 2.° año quedó en 2/ posición, 
escaló un puesto y los dos úl
timos no ha tenido rival alcan
zando el campeonato de España.

El acto se clausuró con la 
clásica entrega de trofeos de 
manos del Pte. de la Federación 
Española don José Gómez Den- 
deriana, del Pte.de la Castellana 
don Francisco Soto, el señor 
alcalde de El Tiemblo don Carlos 
Emilio Reviejo, el concejal de 
Cultura don Cecilio Bau, el de 
Medio Ambiente don Marcelino 
Varas y el Sr. secretario del 
Excmo. Ayuntamiento don Julio 
Manrique Chico.
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El rincón de Pacharán Así fue la jornada en la Tercera División

Positivo
El muchacho lleva “la mun

dial” de años en el Real Avila 
C.F., donde llegó con edad in
fantil: de ahí a los juveniles en 
cuya edad debutaba con el pri
mer equipo, creo recordar que 
en el campo “Gabino Jiménez”, 
antes de que le colocaran la 
denominación de “Román Va
lero” y con Angel Vilda en el 
banquillo encarnado.

Francisco José Enríquez Sán
chez, “El Niño”, al qué todavía 
muchos le llaman José Enrique 
confundiendo nombre con ape
llido, fue casi siempre un in
comprendido para una parte 
importante de la afición abu
lense.

El chico, incluso gozando de 
una claridad de ideas impor
tantes, prefirió quedarse en Avi
la y consolidar su posición 
profesional, que embarcarse 
en da aventura del fútbol de 
élite cuando el Cádiz, en Pri
mera División, quiso enrolarle 
en sus amarillas filas.

Pues bien, el jugador por fin, 
está llegando al corazoncito de 
la afición y ayer ante el Man
chego, una vez más lo bordó, 
entregó balones de auténtico 
metal dorado a sus compañe
ros que no supieron aprove
char, hizo el primer gol que 
abría las esperanzas de sus 
cuates y, en definitiva, ofreció 
un auténtico recital de lo que 
es un gran jugador aunque ac
túe en el pelotón de los mo
destos como es la división lla
mada de bronce del fútbol es
pañol. Como decía aquél, más 
vale tarde que nunca ¿no te 
parece chaval?

NEGATIVO
Pero si lo de Enríquez fue 

una delicia, sobre todo para los 
amantes de lo que es buen 
fútbol, ahí se quedó la cosa ya 
que el Manchego vino como la 
Real Sociedad de don Benito 
Díaz, con el mejor cerrojo que 
uno pueda imaginar aunque al 
final saltase con el penal del 
taleñtoso “Niño”, que dirían 
nuestros hermanos del lado de 
allá del océano. Partido malo, 
mala tarde, arbitraje pachucho 
y la traca final que nos la 
ofreció ¡qué bobada! el navero 
Roberto al conseguir el segun
do gol.

Yo imagino, que el chico de

TROFEO

Rasil
Continúa la liga de Calva

El Rollo, en la primera categoría
y Salobral en segunda, líderes

Trofeo que se entregará al 
jugador que a lo largo de la 
temporada permanezca más 
tiempo en el terreno de juego.

CLASIFICACION:

Serrano .. 1.170 
Mariano . 1.080 
Enríquez . 1.028 
Argenta .. 1.025 
Quique ... 1.090
Quim .... 967

minutos

PATROCINA

MODA HOMBRE

Rasil
Confección-Camisería

AVILA

Las Navas, tiene que estar tris
te, molesto, enfadado, ligera
mente cabreado y hasta intran
quilo porque no se jala rosca 
de cara al marco rival y por esa 
sencilla razón, el público que 
se sienta en la grada, que pasa 
frío, que le hacen pasar por 
taquilla, también se siente de
fraudado y en ocasiones pro
testa, pero todo esto lo de aquél 
y lo de estos es reacción com
prensible, lo que no lo es tanto 
es que el delantero tras la con
secución de un gol le dé por 
ejercitar la mímica con el res
petable. Menos mal que los 
muchachos de la zamarra en
carnada aquí sí que estuvieron 
acertados y simulando un largo 
y apretado abrazo, impidieron 
que Roberto siguiera con su 
demostración de la que yo al 
menos espero que esté profun
damente arrepentido.

Y ya que estamos con el Real 
Avila y con su encuentro frente 
al Manchego, para que' vamos a 
cambiar. Resulta y lo hemos 
dicho alguna vez, que el cuadro 
de nuestra ciudad no anda pre
cisamente para alegrías eco
nómicas y por eso cuenta con 
una plantilla corta y hasta des
compensada; por ello no es 
fácil encajar sus piezas, claro 
que también por esa sencilla 
pero evidente razón, lo que 
funciona es mejor no tocarlo..

El tema es delicado, puesto 
que no hace muchas fechas yo 
decía en esta misma columna 
que no se me ocurriría decirle 
al entrenador quien o quienes 
deben jugar, que esa es misión 
y para eso le pagan a Felines; 
pero no comprendo la razón 
por la que existe un baile de 
guardametas bajo los palos del 
arco del Real Avila. Araujo es 
un buen guardameta que en 
ocasiones, ha jugado simple
mente por su condición de 
sub-20. Quique, nadie va a des
cubrirle tras muchos años de
fendiendo la puerta, pero ese 
ahora juego yo, ahora juegas tú, 
no puede conducir más que a 
una cosa; el confusionismo y 
los nervios en los dos cancer
beros, porque aquí y Felines lo 
sabe bien, la continuidad da el 
aplomo, la confianza y la se
renidad y eso en el fútbol se 
contagia desde la meta al resto 
del equipo ¿o no?

actuales
Avila. L.M. Soto

Se disputó este fin de semana 
la cuarta jornada de la liga de 
Calva; tras los resultados, los 
equipos de El Rollo y Salobral, 
marchan al frente de cada una de 
las categorías.

Pero vamos de lleno a los 
resultados de- esta última jorna
da, la cuarta:
PRIMERA CATEGORIA
El Rollo, 273; Casa Sócial C., 246 
Salobral, 263; Sonsoles, 254
El partido Mironcillo-Aldea del 

Rey, aplazado.
La clasificación en esta cate
goría, queda así:
El Rollo, 6 puntos; Aldea del 

Rey y Salobral, 5; Sonsoles y Casa 
Social C. con 2 y Mironcillo, 0.

El Conquense ganó al Aranjuez a domicilio
Avila. L.M. Soto

La jornada decimoterceia del 
grupo séptimo de la Tercera Divi
sión, nos deparó pocas sorpre
sas. La lógica imperó en la ma
yoría de los encuentros; pero 
vamos a dar un rápido repaso a 
Jos encuentros más sobresalien
tes.

De sorpresa, se puede calificar 
la contundente victoria del Con
quense en Aranjuez. Cabía espe
rar un empate, por aquello de 
que el equipo local, no andaba 
fino últimamente; pero miren 
por dónde, los muchachos que 
dirige Angel Jaraiz, colocaron 
dos negativos al Aranjuez y en
cima se han cargado a su mister, 
José Antonio Beltrán,

El Fuensalida no pudo con
seguir la victoria frente al Azu
queca; y eso le privó el volver a 
comandar la tabla clasificatoria 
en este grupo.

El líder, Leganés, cóntinúa in
victo. Y eso que su desplaza
miento era harto difícil, Guada
lajara; pero está claro, que por el 
momento es el equipo más re
gular de esta Tercera División. 
Nuestro conocido Becerra, fue el 
a.utor del gol local.

Real Madrid y Alcorcón, ofre
cieron un bonito espectáculo, 
que de no ser por los miedos 
locales a la camisola blanca, 
aquello hubiese sido “demasie”, 
que diría un castizo de la zona. Al 
final tablas, lo esperado.

El Móstoles, parecía que iba 
hacia arriba, pero los hombres de 
Ernesto Burgos, les aguaron la 
fiesta. El gol de Villa, hizo que el 
público la tomase con el director 
de la contienda el Sr. Fernández 
Prieto; y al final el colegiado 
tuvo que salir de las instalacio
nes escoltado por la Policía Na
cional.
El resto de los encuentros, pues 

normales.
Resumen de la jornada:
Total de goles marcados: 29.
Goles locales: 17
Goles visitantes; 12
Victorias locales: 4
Empates: 5
Victorias visitantes: 1
Cartulinas mostradas en esta 

jornada: 37.
Tarjetas Amarillas: 34
Tarjetas Rojas: 3 (2 de ellas por 

doble amonestáción).
Líder: LEGANES (FB+e) invicto.
Colista: AT MADRILEÑO (8-6).

SEGUNDA CATEGORIA:
Muñopepe, 129; Bar Cristina, 124 
Bar Arenal, 113; Salobral, 105. 
El Soto, 99; San José Obrero, 135.

La clasificación, en el grupo 
segundo queda así:

Salobral y Muñopepe con 6 
puntos; Bar Cristina, Bar Arenal y 
San José Obrero, con 4; El Soto 
cono.

Por lo que se desprende de 
ambas clasificaciones la lucha 
para esta ligá, está centrada entre 
El Rollo, Aldea del Rey, en pri
mera categoría. Mientras en la 
segunda, parece que los equipos 
de Salobral y Muñopepe, son los 
favoritos, a priori, favoritos al 
título final.

PROTAGONISTAS:
JUAN GEA (Mister del Real Madrid)

“Mira el encuentro, sin ser 
muy bueno, hay que destacarle 
por la lucha continua de unos y 
otros. Es cierto que ambos con
juntos hemos dispuesto de po
cas oportunidades, pero eso no 
quita para la lucha deportiva, 
que fue muy fuerte. Te diré que el 
gol de ellos, ha sido un golazo de 
José Luis. Menos mal que los 
míos reaccionaron y consigui- 
mos el empate. Oye, el Alcorcón 
me ha gustado mucho”.

ANTONIO RAMIREZ “BECE
RRA” (Jugador del Guadalajara)

“Nuestro partido ha sido de 
dominio alterno, y en donde la 
precaución por ambos bandos, 
fue la constante de los noventa 
minutos. ¿Mi gol?, bueno se pro
duce como consecuencia de un 
saque de esquina, el balón lo 
toca de cabeza Emilio, y yo a la 
media vuelta lo empalmo y se 
cuela por arriba. Bonito. Del Le
ganés te diré, que me ha gustado 
mucho; opino que ahora mismo 
es el mejor conjunto de la ter
cera. Y por si fuera poco tiene 
como delegado a Rojo Díez, ex
árbitro de esta categoría, y pa
rece que no, pero a la hora de las 
decisiones arbitrales eso pesa. 
Con esto no quiero decir que 
ayer empatásemos por el cole
giado, pero te repito que se nota 
en cuatro o cinco puntos, y ya 
sabes por dónde quiero ir”.

JUNTA DE CASTILLA Y LEON
Consejería de Educación y Cultura
Dirección General de Patrimonio Cultural

Concierto Directo

Para contratación de las obras de 
Restauración del Episcopio de Avila

De acuerdo con lo preceptuado en el artículo 37 de la Ley de 
Contratos del Estado (Decreto 923/1965, de 8 de abril) esta 
Consejería invita a las Empresas interesadas a que formulen 
proposición económica para la realización de las citadas 
obras, siendo el presupuesto de contrata de.8.213.709 pesetas.

Los interesados podrán examinar el expediente" en las 
oficinas de la Dirección General de Patrimonio Cultural de esta 
Consejería (C/ Nicolás Salmerón, N.° 3, 3.’ planta) y en la 
Delegación Territorial de la Consejería en AVILA de lunes a 
viernes en horas de oficina. El plazo de presentación de ofertas 
finaliza el lunes 3 de diciembre a las 13 horas.

El importe de este anuncio será por cuenta del adjudi
catario.

DUQUE DE ALBA
CALIDAD Y PRECIO EN 

RECAMBIOS - ACCESORIOS 
DUQUE DE ALBA, 17 - TELF. 22 23 1«

AVILA

ÁLCAZAR (Jugador del Valdepeñas)
“Mira nosotros aquí en nues

tro feudo, estamos realizando 
unos buenos encuentros, aun
que dejamos escapar algunos 
puntos muy tontos. De todas las 
formas, nuestra clasificación ac
tual casi no, nos lo creemos. Por 
mi parte, he de decirte que ya 
estoy recuperado de mi lesión y 
ahora sólo espero ir cada día a 
más. De la G. Segoviana, sólo te 
púedo decir que sólo intentó el 
empate, pues se cerró atrás, des
de el comienzo del encuentro y 
de allí no se movió. “No me ha 
gustado nada el conjunto del 
Acueducto”.
Encuentros para la próxima 

jomada
Ciempozuelos-Valdepeñas (Ro

mero Sánchez).
Leganés-Móstoles (Linacero del 

Castillo).
REAL AVILA - GUADALA

JARA (García-Mochales Mu
ñoz).

San Fernando-Atco. Madrileño 
(Alonso Barrueco)

Conquensé-Manchego (Notario 
Ovejero).

G. Alcázar-Aranjuez (Giraldo de 
Frutos)

Daimiel-Arganda (García Salinero). 
Real Madrid-Pegaso (LoberaMer- 

cado).
Azuqueca-Alcorcón (Martín Villa

rín).
G. Segoviana-Fuensalida (Jimé

nez de la Coca).

AUTO - 
REPUESTOS
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La Consejería de Bienestar Social 
invertirá cerca de 370 millones de 
pesetas en obras y dotaciones a 
consultorios, centros de salud y 
laboratorios

Reunión del consejero de 
Presidencia con las centrales 
sindicales

Avila, contará con 45 nuevos 
consultorios locales y la inver
sión de casi diez millones en 
laboratorios.

La Junta de Castilla y León, a 
través de la Consejería de Bie
nestar Social, acordó la inver
sión de cerca de 370 millones 
de pesetas para la realización 
de obras y dotaciones a Con- 

' sultorios Locales, Centros de 
Salud y Laboratorios de Con
sumo. La adjudicación para la 
realización de estas inversio
nes se resolverán en breve y, 
con ellas, se dará un gran paso 
adelante en la puesta en mar
cha de una red de Zonas Bási
cas de Salud en nuestra Comu
nidad, así como una serie de 
laboratorios para garantizar la 
calidad de los alimentos.

Las dotaciones correspon
dientes a los 570 consultorios 
locales, que se enmarcan en 33 
Zonas de Salud distribuidas 
por toda la Comunidad, se ele
van a 225 millones de pesetas. 
Los consultorios, cuya inver
sión sale ahora a concurso, co
rresponden a las siguientes 
provincias: Avila, 45; Burgos, 

f 77: Palencia, 63: León, 54; Sa
lamanca, 61; Segovia, 92; Valla
dolid, 48; Zamora, 47 y Soria 40.

Por lo que se refiere a su 
cuantía, excepción hecha del 
mobiliario general (mesas, si
llas, máquinas de escribir, ar
marios, etc.), para el que se han 
previstos cerca de 70 millones 
de pesetas, cabe destacar el 
apartado de material clínico, 
con más de 53 millones de pre
supuesto. Gracias a esta inver
sión, los Centros de Salud y los 
Consultorios Locales queda
rán perfectamente dotados del 
material necesario para su 
buen funcionamiento. Entre 
este material cabe citar la dota
ción de mesa camilla, mesa 
desnuda-bebés, camilla mesa 
ginecológica, carro de curas, 
peso con tallímetro o lámpara 
móvil de exploración.

Para tratar sobre la línea férrea Palazuelo-Astorga

El consejero de Transportes se 
reúne con los presidentes de 
Diputación de León, Zamora y 
Salamanca

El consejero de Transportes, 
Turismo y Comercio, Juan Anto
nio Lorenzo, ha mantenido, una 
reunión con los presidentes de 
las Diputaciones Provinciales de 
Zamora, Salamanca y León, quie
nes han sido previamente cita
dos por el titular de este departa
mento de la Junta.
El objeto de ésta reunión, que ce

lebrada en el Palacio de la Asun
ción, fue la búsqueda de fórmu
las de colaboración entre el Go
bierno regional y estas diputa
ciones —en aplicación de la 
cláusula 17 del contrato-pro
grama de RENFE— para encon
trar una solución de continuidad 
de la línea férrea Palazuelos-As- 
torga, que discurre al oeste de la 
región castellano-leonesa atra
vesando tierras leonesas, zamo

MATERIAL CLINICO

Asimismo, se dota a todos 
los sanitarios incluidos en es
tos consultorios de un maletín 
clínico, inexistente en muchos 
casos. En total están previstos 
584 de estos maletines, a los que 
se destina un presupuesto de 
4.088.000 pesetas.'

Respecto al capítulo de ra
diología, la inversión prevista 
se eleva a cerca de los 36 
millones de pesetas. Asimismo, 
se ha presupuestado la compra 
de 35 vehículos para el trans
porte de los miembros de los 
equipos de Atención Primaria, 
cuyo costo áproximado es de 
22 millones.

Estas son algunas de las 
principales inversiones que va 
a realizar en breve la Conseje
ría de Bienestar Social para la 
dotación de material a los Cen
tros de Salud y Consultorios 
Locales. A estas inversiones 
habría que añadir las que tiene 
que realizar el INSALUD en al
gunos de los Centros.

LABORATORIOS DE CONSUMO

Al igual que ocurre con los 
Consultorios Locales y Centros 
de.Salud, la cantidad a invertir 
en cada caso varía de acuerdo 
con el tipo de obras a realizar o 
el material necesario para do
tarlos del material mínimo es
tablecido en los módulos de 
equipamiento. En el capítulo 
de laboratorios de consumo, la 
Consejería invierte 144 millo
nes de pesetas. Estas inversio
nes van destinadas a obras y/o 
dotaciones de mobiliario a los 
laboratorios que se ubicarán 
en cada una de las capitales de 
provincia, excepción hecha de 
Burgos (ya en funcionamiento) 
y Zamora (totalmente dotado).

Por lo que se refiere a mo- 
bilario de laboratorio, las 
inversiones previstas se 
distribuyen de la siguiente 
manera: Avila, 4.094.000 pese

ranas y salmantinas.
Se enmarca dentro de la ronda 

de conversaciones que, inicia
das el pasado lunes día 19, cele
bra la Junta a través de la Conse
jería indicada (Transportes, Tu
rismo y Comercio) con diversas 
instituciones para el manteni
miento de diversas líneas.

En este sentido debe inscribir
se la que mañana, miércoles, día 
28, tendrá lugar en Madrid entre 
la Junta de Castilla y León y 
RENFE, en la que participará 
también una representación de 
la Junta de Extremadura como 
parte afectada, ya que el tema 
central de la citada reunión se 
refiere a un tramo de la línea 
Palazuelo-Astorga, en concreto 
al que discurre entre la capital 
salmantina y Palazuelo. 

tas; Palencia, 5.075.099; Sego
via, 4.329.560; Soria, 812.624; 
Salamanca, 914.000; Vallado- 
lid, 845.459: León, 4.130.000.

En cuanto a obras, cuyo pre
supuesto total asciende a más 
de 18 millones, la de mayor 
envergadura se realizará en 
Palencia, con una inversión 
aproximada superior a los 5 
millones de pesetas. Le siguen 
Soria, con 4 millones: Sala
manca y Avila con tres: Sego
via con 2.300.000 pesetas y 
Valladolid con algo más del 
millón.

CIEN MILLONES DE PESETAS 
PARA INSTRUMENTAL

Solo en el apartado referente 
a material de laboratorio (ins
trumentos), la inversión supera 
los cien millones de pesetas, y 
queda distribuida de la siguien
te manera: .
Avila..................... 5.557.000 
Burgos................... 15.934.000 
León .... ............. 23.7 26.000 
Palencia............. ..... 8.730.000 
Salamanca.......... ..... 9.124.000 
Segovia............ ..........6.799.000 
Soria..................... 7.369.500 
Valladolid............. 17.251.000 
Zamora................. 5.885.000

Como ya se dijo al principio, 
la variación en cuanto a las 
cantidades correspondientes a 
cada provincia se debe a la 
mayor o menor dotación con 
que ya partían o, como en el 
caso de Burgos y Zamora, por
que se habían efectuado ante
riormente.

Gracias a estas actuaciones, 
cada capital de provincia de 
nuestra Comunidad dispondrá 
de un laboratorio de consumo 
con 10 que, y de forma progre
siva, se tenderá a que en la 
propia Comunidad se cubran 
las necesidades analíticas (tan
to en el aspecto de calidad co
mercial o bien para el control 
de la calidad sanitaria de los 
productos alimenticios) que se 
vayan generando.

Durante los días 26, 27 
y 28

Visita 
institucional a 
Burgos del 
presidente de la 
Junta

El presidente de la Junta de 
Castilla y León, Dernetrio Ma
drid, realiza actualmente una 
visita institucional a la provin
cia de Burgos que se inició ayer 
26, y finalizará el 28 de este 
mes.

La visita, octaba de este ca
rácter que el presidente del Go
bierno autonómo lleva a cabo 
en una provincia de la Comuni
dad, comenzó ayer lunes a las 
nueve de la mañana con una 
reunión dé trabajo con los de
legados territoriales de la Junta 
en Burgos, y en ella se incluye
ron audiencias, reuniones y vi
sitas a diferentes instalaciones 
industriales y a varios munici
pios burgaleses.

La representación sindical pa
ra el personal laboral al servicio 
de la administración autonómi

ca, la creación de una comisión 
consultiva que tratará sobre la 
situación de personal contrata
do administrativamente y fun
cionarios, y diversos temas sobre 
carácter normativo en este sen
tido, han sido los puntos básicos 
de las reuniones que ha celebra
do el consejero de Presidencia y 
Administración Territorial, José 
C. Nalda, con representantes de 
las centrales sindicales CC.00. y 
UGT, respectivamente.

Por parte de Comisiones Obre
ras asistió una representación 
encabezada por el secretario de 
Acción Sindical de la Federación 
Estatal de Servicios Públicos, 
Orentino Alonso y el coordina
dor regional Manuel Ortega. Por 
parte de la Unión General de 
Trabajadores estuvieron presen
tes Manuel de Saa, vocal de la 
Federación Regional de Servi
cios Públicos, Enrique Rodrí
guez y dos representantes sindi
cales de los servicios centrales y 
periféricos de la Administración 
autonómica.

El consejero de Presidencia y 
Administración Territorial puso 

JUNTA DE CASTILLA Y LEON
Consejería de Obras Públicas y Ordenación del Territorio.

Valladolid, a 16 de Noviembre de 1.984. EL CON
SEJERO DE OBRAS PUBLICAS Y ORDENACION 
DEL TERRITORIO.-

El "Boletín Oficial de Castilla y León"nú- 
mero 53, de fecha 26 de noviembre de 1984, 
publica la Resolución de esta Consejería por la 
que se anuncia

CONCURSO DE ESTUDIOS SOBRE MEDIO 
AMBIENTE EN CASTILLA Y LEON

OBJETO: La contratación de Estudios de Invéstiga- 
ción relativos al medio ambiente natural, agrario, indus
trial y urbano de la Región Castellano—Leonesa bus
cando un diagnóstico preciso de sus caracteres y pro
blemas, así como alternativas científicamente valora
das para su defensa, recursos y espacios, y explotación 
racional.

Se procura de un modo prioritario la participación 
en estos proyectos de los nuevos titulados.
DOCUMENTOS DE INTERES PARA LOS LICITA
DORES: Las bases de dicho Concurso están a disposi
ción de los interesados en la Dirección General de Ur
banismo y Medio Ambiente y en las Delegaciones Te
rritoriales de la Consejería de Obras Públicas y Orde
nación del Territorio.
MODELO DE INSTANCIA: Las solicitudes que cons
tarán de:
— Instancia dirigida al Director General de Urbanismo 

y Medio Ambiente.
— Datos académicos y curriculum de los participantes, 

convenientemente justificados.
— Memoria descriptiva del proyecto, entre 5 y 10 fo

lios, con inclusión de objetivos, interés, medios, pla
zos (máximo 2 años) y presupuesto.

PRESENTACION DE PROPOSICIONES: Se enviarán 
antes de las 14 horas del día 10 de Diciembre a la Di
rección General de Urbanisiño y Medio Ambiente 
(C/ P. Francisco Suáréz, 2 47006 Valladolid). Cual
quier consulta por teléfono puede hacerse al 983. 
342077. Ext. 206.

de manifiesto en ambas reunio
nes la voluntad de colaboración 
existente, señalando que los po
sibles problemas deben resolver
se en cooperación. Hizo también 
alusión al actual período, que 
tiene carácter abierto debido a la 
afluencia de funcionarios y al 
traspaso de competencias.

Entre los puntos más signifi
cativos debe destacarse el relati
vo a la representación sindical 
para el personal laboral al. servi
cio de la administración autonó
mica, aspecto en el que lo que se per
sigue es llegar al establecimiento 
—en un primer paso— de con
venios por Consejerías para, en 
un futuro, llegar auno solo. Todo 
ello simultaneado con acciones 
para el establecimiento de un 
acuerdo marco de convenio.

En cuanto a la situación de 
personal de contrato administra
tivo y funcionarios, se ha llegado 
en ambas reuniones al acuerdo 
de crear una Comisión consulti
va cuyo funcionamiento está 
previsto para principios de di
ciembre.

Este tipo de reuniones conti
nuará celebrándose con otras 
centrales, siendo una de las pró
ximas la CSIF.
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Denuncian agresiones de la 
Policía a un joven de 15 años 
herido durante la manifestación 
en memoria de Franco

Las Asociaciones de la Prensa, con el
Rey

Madrid {Efe).
Los padres de un joven que 

resultó herido en los inciden
tes que siguieron a la mani
festación conmemorativa del 
noveno aniversario de la 
muerte de Franco, en Madrid, 
han presentado denuncia por 
agresiones producidas por la 
Pólicía a su hijo.

Enrique Castillo Sanmar
tín, de 15 años, resultó herido 
cuando la Policía intervino 
para impedir que se congre
garan ante la entrada de la 
cafetería “California 47”, de 
la calle Goya, un grupo de

La Guardia Civil desactivó dos 
potentes artefactos-trampa en 
Navarra

Pamplona (Efe).
El equipo de artificieros de 

la Guardia Civil desactivó 
ayer dos artefactos trampas 
colocados en la cuneta de la 
carretera Villava-Huarte, en

“Muestras de cansancio en el 
pueblo, según el presidente de
la Conferencia

Madrid (Efe).
El presidente de la Confe

rencia Episcopal Española, 
Gabino Díaz Merchán, dijo 
ayer que el pueblo español 

jóvenes que les estaban profi
riendo insultos durante los 
altercados ocurridos en la zo
na, según fuentes policiales.

El joven fue asistido ayer 
tarde en la Casa de Socorro 
de Montesa donde se le ob
servó traumatismo craneal y 
diversas contusiones en la 
cara.

La denuncia fue interpuesta 
ante la Comisaría de Buena
vista, donde los padres del 
joven presentaron una copia 
del parte médico con el pro
nóstico de las heridas de su 
hijo.

las cercanías de Pamplona.
Un artefacto contenía 5 ki

los de goma-2 y 15 tornillos y 
el otro, 6 kilos de goma-2 y 15 
de tornillos.

Episcopal
“comienza a dar muestras de 
cansancio” y que “tiene de
masiada carga de utopías, 
que chocan con la prosa de 
la dura realidad”.

MADRID.—Su Majestad el Rey don Juan Carlos recibió ayer, en el palacio de La 
Zarzuela, a la Federación Nacional de Asociaciones de la Prensa de España, presidida por su 
recientemente reelegido, Luis Apostua, quien aparece a la izquierda de la fotografía de Efe, 
pronunciando unas palabras de salutación después de las cuales informó brevemente al 
Monarca, sobre los principales acuerdos adoptados en la reciente Asamblea Nacional de la 
Federación de Asociaciones de la Prensa, celebrada en Santander.

Más de 103 millones de horas perdidas 
en diez meses por conflictividad laboral

Madrid (Efe).
Más de 103 millones de 

horas se perdieron en los diez 
primeros meses del año a 
consecuencia de la conflicti
vidad laboral, según un infor
me de la Confederación Espa

ñola de Organizaciones Em
presariales (CEOE).

Las huelgas contabilizadas 
durante el mismo período as
cienden, según las mismas 
fuentes, a 2.573, que han afec
tado a empresas y sectores

con un total de 12.791.232 
trabajadores censados, de los 
que 4.501.241 resultaron di
rectamente implicados, lo que 
representa el 35,20 por ciento 
del total.

Dado de alta el primer 
trasplantado de corazón en 
Pamplona

Pamplona (Efe).
Francisco Mateos, a quien 

el pasado 6 de julio se le 
trasplantó un corazón en la 
clínica universitaria de Pam
plona, ha sido dado de alta 
tras habérsele practicado dos 
biopsias en el citado centro 
sanitario.

Fuentes del centro sanitario 
han manifestado a Efe que la 
segunda biopsia ha revelado

t

la ausencia total de signos de 
rechazo del órgano trasplan
tado.

Hasta dentro de tres mes^s, 
y si todo marcha bien, el 
joven gaditano no deberá re
gresar a Pamplona para que 
se le practique una nueva 
biopsia, cuyo resultado pre
sumiblemente tampoco dará 
signos de rechazo.

JOSE ESTEBAN ANTON 
PODOLOGO

AFECCIONES DE LOS PIES

— Pies planos, cavos...
—Ortopedia.

Plantillas a medida, 
ortosis, prótesis, etc. 
Consulta diaria previa 
petición de hora 
Teléfono: 22 98 38.
Paseo San Roque, 29 - 2.“ D.

VP-8.

ANIVERSARIO Y MISAS
Con motivo de cumplirse hoy día 27 el 

PRIMER ANIVERSARIO del fallecimiento de 
DON PORFIRIO MARTIN CAMPILLO, el fune
ral que se celebre (D. m.) el próximo día 28 a 
las 7,30 de la tarde en la iglesia parroquial 
de Santiago Apóstol, será aplicado por su 
eterno descanso.

Tres de cada 
cinco soldados 
del Ejército del 
Aire prueban la 
droga

Madrid (Efe).
Tres de cada cinco solda

dos encuestados en el ejér
cito del Aire han probado 
droga, según una encuesta 
repartida entre mil reclutas 
durante los años 1982 y 
1983.

C. Hoyos 
Fitto

Especialista en 
Urología

Ha trasladado su consulta a 
Avda. José Antonio, 8 - 1.° 

Consulta de 4 a 7
Lunes, miércoles y viernes.
Teléf.:2251 69 c.s.Núm.9

Juzgado de Primera Instancia
AVILA

EDICTO
El Iltmo. Sr. D. Ildefonso García del Pozo, Magistrado Juez de 

Primera Instancia de Avila y su Partido.

HACE SABER: Que en este Juzgado al número 841/84, se 
sigue expediente de dominio a instancia del Patronato de Nuestra 
Señora de Sonsoles de Avila, con domicilio en la finca objeto de 
este expediente y con número de identificación fiscal QO5()0148B, 
representado por el Procurador don Agustín Sánchez González, 
sobre inscripción a favor de dicho mandante en el Registro de la 
Propiedad de Avila, la siguiente finca:

“Finca sita en el margen izquierdo de la carretera Ayila- 
Toledo, término de Avila, que tiene una superficie de 2 hectáreas, 6 
áreas y 75 centiáreas. Linda: Norte, y en una línea de 102 metros 
(4 quiebros con Herederos de don Manuel Fernández Martín, 
llamados Antonio y Teresa Fernández Martín; Sur, en línea de 
95,50 metros (1 quiebro), con finca perteneciente al Patronato de 
Nuestra Señora de Sonsoles; Este, y en longitud de 142 metros 
(varios quiebros) con Herederos de doq Manuel Fernández 
Martín, y Oeste, en línea de 165 metros, con la carretera de Avila- 
Toledo. Así existen en la finca varias edificaciones, resultando las 
que se consignan a continuación: Ermita, con 575 metros 
cuadrados; Almacén, con 92 metros cuadrados; Edificio destinado 
a garaje, de 24 metros cuadrados; Casa, Bar y Aseos, situados a la 
derecha entrando, de 146 metros cuadrados; Casa del Guarda, con 
368 metros cuadrados y aseos situados a la izquierda, según se 
entra, con 26 metros cuadrados, esta finca se encuentra físicamente 
delimitada totalmente por cerramiento secular, procede de don 
Alonso de Castro, Clérigo Presbítero, Beneficiado de San Pedro de 
Linares, quien en 1480, donó la Ermita con los predios anejos a la 
Hermandad, hoy Patronato de Nuestra Señora de Sonsoles de 
Avila, se encuentra catastrada a favor de dicho Patronato y no se 
encuentra inscrita en el Registro de la Propiedad.

Por providencia de esta fecha se ha acordado citar por medio 
del presente a los herederos de don Alonso de Castro y por medio 
de cédula a los colindantes don Antonio y doña Teresa Fernández 
Martín y al arrendatario del edificio destinado a Bar don Antonio 
Carrera Blanco y también por medio del presente a cuantas 
personas ignoradas pueda perjudicar la inscripción solicitada, para 
que en término de DIEZ DIAS puedan comparecer en el 
expediente a alegar lo que a su derecho convenga, conforme 
previene la regla 3.® del artículo 201 de la Ley Hipotecaria, que 
asimismo servirá de citación a todos los expresados, aunque esta se 
efectúe personalmente.

Dado eri Avila, a siete de noviembre de mil novecientos ochenta 
y cuatro.

Firmas, Ilegibles.
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Tras entrevistarse con su colega inglés, 
anunció para hoy una declaración 
sobre Gibraltar

Debate en la ONU sobre la 
situación en el Sahara 
Occidental

Bruselas (Efe).
Los ministros de Asuntos 

Exteriores de España y Gran 
Bretaña, Fernando Morán y 
Geoffrey Howe, harán pú
blica hoy martes, una de
claración sobre Gibraltar”, 
ha anunciado ayer el propio 
ministro español.

Morán y Howe se entre
vistaron ayer por espacio de 
unas tres horas, en el marco 
del Consejo de Ministros de 
la CEE, y aún proseguirán 
mañana sus sesiones de tra
bajo sobre Gibraltar.

El ministro español, inte
rrogado por la prensa, se 
limitó a señalar al abando

nar la sede del Consejo de 
Ministros de la CEE: “Sólo 
voy a hacer una declaración 
muy breve: hemos tenido 
(con Geoffrey Howe) una 
sesión de trabajo muy útil, y 
mañana continuaremos a 
mediodía”. •

Interrogado sobre la es
perada “declaración sobre 
Gibraltar”, Morán reiteró: 
“Mañana me volveré a reu
nir con Howe y después 
haremos publica una decla
ración”.

En fuentes próximas a 
ambas delegaciones se ha 
dado a entender que los jefes 
de la diplomacia española y 

británica se hallan “muy cer
ca de un significativo acuer
do sobre el futuro de Gibral
tar”, pero necesitan hoy eva
cuar consultas con sus res
pectivos Gobiernos para ob
tener “luz verde” a la nego
ciación.

Morán señaló, al anun- 
ciar en Bruselas este acuer
do, hace unas semanas, que 
la “declaración sobre Gi
braltar irá mucho más le
jos” que el acuerdo de Lis
boa, y podría ser el primer 
paso para la definitiva reso
lución del contencioso his
pano-británico.

Naciones Unidas (Efe).
Representantes saharauis- 

marroquíes han defendido an
te la Tercera comisión de 
Descolonización de la Asam
blea General de las Naciones 
Unidas la pertenencia del Sa
hara Occidental a Marruecos.

La Comisión, que el pasado 
viernes escuchó a los repre
sentantes y abogados de la 
causa del Frente Polisario, 
dejó el podio hoy al presiden
te de la asociación de ex 

Dieciséis muertos en 
Checoslovaquia al derrumbarse 
una fábrica

miembros del ejército de libe
ración de Marruecos, Ham- 
dati Chbihanna Maalainine.

El proyecto de resolución 
presentado por 33 países sos
tiene que el pueblo de Sahara 
Occidental ejerza su derecho a 
la libre determinación e in
dependencia e insta a Ma
rruecos y al Polisario a que 
negocien directamente a fin 
de lograr un cese el fuego que 
permitan la celebración de un 
referéndum.

EE. UU.:
El presidente 
Reagan insiste en 
sus acusaciones 
contra los 
sandinistas

Washington (Efe).
El presidente Reagan ha 

renovado las acusaciones de 
Estados Unidos contra la Jun
ta Sandinista de Nicaragua, 
país al que acusa de continuar 
amenazando el progreso de la 
democracia en centroamérica.

En una carta entregada al 
nuevo embajador de Nicara
gua en Washington, Carlos 
Tunnermann, Reagan dice 
que está claro que los ardua
mente ganados logros para la 
transición democrática en 
Centroamérica continúan 
siendo amenazados por el Go
bierno Nicaragüense.

El embajador de Nicaragua 
era uno de seis jefes de misión 
que ayer entregaron a Reagan 
las cartas credenciales que les 
acreditan como representan
tes de sus respectivos Gobier
nos ante la Casa Blanca.

El acto, en el que tradicio
nalmente el embajador y el 
Jefe del Estado anfitrión in
tercambian mensajes diplo
máticos, fue aprovechado por 
Reagan para reiterar sus acu
saciones contra la Junta San
dinista.

J. Morais buqué 
Tocoginecólogo

CONSULTA
Previa petición de hora.
Paseo de D. Carmelo. 22
Teléfonos 221808-212381.

Negociación CEE-España: 
“Progreso” en vino, industria y 
siderurgia

BRUSELAS (Efe).
Los ministros de Asuntos 

Exteriores de la Comunidad 
Económica Europea “progre
saron” hoy en sus discusiones 
sobre la reforma de la política 
vitivinícola común, indispen
sable para presentar a España 
una propuesta al respecto, 
informaron fuentes comunita
rias”.

Estas mismas fuentes esti
maron que los aspectos del 
desarme arancelario en la in
dustria, en la siderurgia, en el 
vino y en el aceite de oliva 
estarán hoy en la “marato
niana” sesión negociadora pa
ra la adhesión de España a la 
CEÉ.

El ministro español de 
Asuntos Exteriores, Fernan
do Morán, se entrevistó ayer 
con su homólogo germano- 
occidental, Hans Dietrich 
Genscher, con el que trató de 

JUNTA DE CASTILLA Y LEON
Consejería de Educación y Cultura
Dirección General de Patrimonio Cultural

Concierto Directo

Para contratación de las obras de 
Proyecto general de restauración de 
Cubiertas en monumentos de AVILA

“varios temas de la negocia
ción” y “en especial sobre 
asuntos sociales” y las exporta
ciones españolas de acero, se
ñalaron fuentes españolas.

Por su parte, el secretario 
de Estado español para las 
relaciones con la CEE, Ma
nuel Marín, tras entrevistarse 
con su homólogo irlandés, 
Jim O’Keeffe, se mostró “op
timista” en que puedan pro
ducirse avances en materia 
vitivinícola, desarme arance
lario y siderurgia.

Aunque no llegaron a uñ 
acuerdo concreto, los minis
tros de Exteriores de los “diez” 
que se reunieron para prepa
rar la sesióp negociadora con 
España y Portugal, llegaron a 
“aproximaciones” sobre el te
ma de la reducción de la pro
ducción vitivinícola, que en 
los últimos meses viene en
frentando a Francia e Italia.

Praga (Efe).
Dieciséis personas murie

ron y otras 43 resultaron he
ridas al derrumbarse un co
rredor de una fábrica de apa
ratos electrónicos en Checos
lovaquia central, informa la 
agencia checa de noticias 
“CTK”.

La agencia, que difunde la 
nóticiá cuatro días después de 
ocurrir, señala que el pasado

La ex-presidenta argentina 
Isabel Perón abandona la vida 
política

Buenos Aires (Efe).
Isabel Perón no regresará a 

Argentina, abandonará la po
lítica y respaldará al ex-can- 
didato presidencial Italo Lu
der para reemplazaría al fren
te del Partido que fundó su 
esposo, Juan Domingo Pe
rón, hace casi cuatro décadas.

Allegados a la actual jefa 
del peronismo, la agrupación 
política mayor de Argentina, 
han dejado hoy trascender 
esta noticia y han anunciado 
que tenían mensajes en ese 
sentido para todos los cuer
pos directivos del Partido.

Hace exactamente seis días 
regresaron al país los admi
nistradores de los bienes de 
“Isabelita” en Argentina, 

CÁRITAS 
con 

ETIOPÍA

23 por la tarde una sección de 
la planta de la empresa “Mi
tas”, en Uherske Hradiste, se 
derrumbó.

“CTK”, que no informa so
bre las posibles causas del 
accidente, añade que los equi
pos de rescate trabajan por 
cuarto día consecutivo en la 
planta, que producía partes 
electrónicas de conducción.

Amelia y Francisco Alvarez, 
con la clara misión de con
cluir la venta de todo su 
patrimonio en el país.

La ex-presidenta argentina, 
derrocada por el golpe militar 
del 24 de marzó de 1976, “no 
quiere saber nada más de 
política”, han dicho a su re
greso. “Isabel no volverá”, 
han añadido para confirmar 
lo que tantos peronistas in
tuían.

Estas mismas fuentes han 
añadido que el próximo paso 
a seguir por la viuda de Perón 
será “esperar que le pidan la 
renuncia” a la titularidad del 
movimiento que durante tan
tos años fue casi hegemónico 
de la política argentina.

Consultorio de 
Planificación Familiar

GLORIA 
CARMONA

SAEZ
TOCOGINECOLOGO

CLINICA SANTA TERESA
CONSULTA: Previa petición de hora 
de 4 a 5 Urde. Telf.: 22 14 50.

C.M. n.o 37 

--------------------------------------------------------

De acuerdo con lo preceptuado en el artículo 37 de la Ley de 
Contratos del Estado (Decreto 923/1965, de 8 de abril) esta 
Consejería invita a las Empresas interesadas a que formulen 
proposición económica para la realización de las citadas 
obras, siendo el presupuesto de contrata de 9.244.338 pesetas.

Los interesados podrán examinar el expediente en las 
oficinas de la Dirección General de Patrimonio Cultural de esta 
Consejería (C/ Nicolás Salmerón. N.“ 3. 3.’ planta) y en la 
Delegación Territorial de la Consejería en AVILA de lunes a 
viernes en horas de oficina. El plazo de presentación de ofertas 
finaliza el lunes 3 de diciembre a las 13 horas.

El importe de este anunció será por cuenta del adjudi
catario. ’

AYUDA A UN PUEBLO QUE MUERE

Donativos en Bancos, Cajas de Ahorros, Cajas Rurales y 
oficinas de Cáritas, a nombre de “Cáritas. Ayuda a Etiopía”
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TRABA J O
ANUNCIOS POR PALABRAS

A TRAVES DEL CORREO

VENTAS

DEMANDAS

BOLETIN DE INSERCION
Nombre y apellidos.

ENSENANZA
Dirección Teléf.:.

Población,COMERCIAL

OFERTAS

Días depublicación

Total palabras

1

Racfiocadena Española

¡¡Compre su p¡so y ocúpelo yal!
PASATIEMPOS Por YAYO
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—Necesito piso en alquiler, dos 
dormitorios, calefacción. Telé
fono 21 10 03 (mañanas).

NA 
ES

—CERCADOS REQUES: Cerra
miento de fincas. Venta de mate
riales. Asesoramiento y monta
jes. Teléfono: 136. Fuentemila
nos (Segovia).

—Vendo piso céntrico muy am
plio, exterior, garaje. 7.000.000. 
3.000.000 entrada. Resto 10 años. 
Telf. 22 24 33.

P N
M I 
U C
S H

EN CADA UNA DE LAS CUATRO SOPAS DE LETRAS PODRAN 
LOCALIZARSE LOS NOMBRES DE SIETE CIUDADES EUROPEAS.

— Precio total: 2.350.000 Ptas.
— 3 dormitorios, salón, baño, garaje, trastero 

calefacción y agua caliente centrales.
— Hipoteca al 11 % en 1O años.

-Necesitó empleada hogar in
terna. Responsable y con infor
mes. Tlf. 22 52 25..'

—Se alquila piso sin muebles. 
Calle La Cruz, 20. Tlf. 22 51 41.

—Se alquila tienda de ultrama
rinos. Buen sitio. Telf. 21 31 96.

—Vendo carros supermercado. 
Cámara frigorífica. Teléfono 
21 36 55.

¡ PISOS VENTA

TEXTO 
(escriba con letra clara o a máquina)

COSTE DEL ANUNCIO
Precio por día: 265 ptas (10 palabras, mínimo) 
Cada palabra más: 26,50 pesetas.
Calcule el importe e incluya en el envío resguardo de giro postal o 
talón nominativo a favor de EL DIARIO DE AVTT A

Si usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de dos formas:

1.—Mediante una Agencia de Publicidad.
2.—Directamente desde su domicilio, utilizando el adjunto boletín 

y enviándolo a EL DIARIO DE AVILA. Publicidad.
Plaza de Santa Teresa, 12, 05001 - AVILA

AVILA 
ELECTRODOMESTICOS

JUNTA DE CASTILLA Y LEON
Consejería de Educación y Cultura
Dirección General de Patrimonio Cultural

INFORMA Y VENOE:

CAMARAL
AGENCIA INMOBILIARIA 
C/ Estrada, 2 - 1." AVILA 

Teléfonos 21 26 49 y 21 22 22,

6
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HORIZONTALES.—1: Grado militar. Faz.—2: Fruncimiento de 
la frente. Jerga de los gitanos.—3: Paga. Aparato detector.—4: 
Pared que circunda una plaza. Balanceo, contoneo.—5: Menhir. 
Matrícula de Córdoba.—6: Soso.—7: Negación. Idioma del Norte 
de Méjico.—8: Onda. Reemplazar lo que falta.—9: Capricho. 
Escoja.—10: Afecto. Ciudad de Arabia.—11: Anual. Asidoras.

VERTICALES. — 1: Tálamo. Cerro.—2: Mamífero rumiante. 
Sacerdote tibetano.—3: Echa de menos con melancolía. Regla, 
precepto.—4: Tiempo tranquilo en el mar. Enojo.—5: Elevado. Dios 
egipcio.—6: Trance apürado.—7: Símbolo del radio. Zopilote.— 
8: Aquí. Cubiertas interiores de las flores.—3: Medio de difusión. 
Habita, mora.—10: Costados. Líneas de simetría.—11: Verbal. 
Rezan.

ALQUILERES Electrónica

—Se alquilan pastos para vacas. 
Cercado. Próximo Avila. Teléfo
no 22 19 94.

—ENSEÑANZAS ESCRIBANO — 
Peluquería masculina y femeni
na, queda abierta matrícula 3." 
curso para todas las alumnas que 
lo deseen. Plazas limitadas; ne
cesitamos modelos. Vara del Rey, 
1. Avila. 21 16 70.

BALAY 
KELVINATOR 

FAGOR 
AGNI

Avda. José Antonio, 15 
Teléfono; 22 33 33 

AVILA

—Se venden perros guardianes. 
Raza “Mastín de los Pirineos” 
con “Gran Danés”. Finca de Mon
tefrío. Padiernos.

—Vendo máquina de tricotar 
con programador. Buen precio. 
Telf. 22 42 62.

—Se vende piso 105 m2. 4 habi
taciones. Calefacción central, 
contraventanas. Tlfs. 22 29 80 y 
(988) 51 31 88.

—Vendo piso económico. Pro
tección Oficial, a estrenar. Ave
nida 18 de Julio. Edificio Rivilla. 
Telf. 22 97 27.

ROCHA
C/ Arévalo, 2. Teléf.: 22 30 66
TV COLOR-VIDEO-SONIDO

TELEFUNKEN 
SHARP - SABA

SERVICIO TECNICO 
GARANTIZADO

Suscríbase a
EL DIARIO DE AVILA

Sucitacon_ 

AVILA 
1503 Khz

Concierto Directo

Para contratación de las obras de
Restauración parcial de la Iglesia y Torre 

de SANTIAGO DE ARAVALLE (Avila)
De acuerdo con lo preceptuado en el artículo 37 de la Ley de 

Contratos del Estado (Decreto 923/1965, de 8 de abril),esta 
Consejería invita a las Empresas interesadas a que formulen 
proposición económica para la realización de las citadas 
obras, siendo el presupuesto de contrata de 9.023.573 pesetas.

Los interesados podrán examinar el expediente en las 
oficinas de la Dirección General de Patrimonio Cultural de esta 
Consejería (C/ Nicolás Salmerón, N.° 3, 3.\ planta) y en la 
Delegación Territorial de la Consejería en AVILA de lunes a 
viernes en horas de oficina. El plazo de presentación de ofertas 
finaliza el lunes 3 de diciembre a las 13 horas.

El importe de este anuncio será por cuenta del adjudi
catario.

T 
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R
R
D 
E 
R

A la sopa de letras 
Núms. 1, 2, 3 y 4

RE 
E R 
B D

AL CRUCIGRAMA 
Núm. 1

I: Oca. Api.—2: Asar. Sale. 
3: En. Limón, La.—4: Tar. 
Can. Col.—5: Asacas. Vaya. 
6: Veneros.—7: Amer. Rose
ta.—8: Mil. Par. Sin.—9: Or. 
Casal. Ma.—10: Adir. Remo. 
11: Ara. Ani.
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Día 27, martes 
Santoral

Facundo, Primitivo, Virgilio, Máximo y Basileo.
El sol sale mañana a las 7,15 y se pone a las 16,50 (hora 

solar).
La luna sale mañana a las 11,44 y se pone a las 21,10 

(hora solar).

Efemérides
1811.—Muere en Puerto 

de Vega (Asturias) el políti
co y escritor español Gaspar 
Melchor de Jovellanos.

1820.—“Abrazo de Santa 
Ana” comienzo de una tre
gua en la guerra en tierras 
venezolanas entre españoles 
y patriotas americanos.

1838.— Una escuadra 
francesa bombardea el fuer
te que defendía Veracruz 
(México), ciudad que capi
tula poco después.

1883.—Real decreto por 
el que se suprimían los cas
tigos de cepo y grilletes que 
se aplicaban a los negros en 
Cuba.

1868.—El emperador del 
Japón traslada su residencia 
de la ciudad de Kyoto a 
Yedo, que en adelante se

EI tiempo
Aumento de las temperaturas

El tiempo estará despeja
do hoy en toda lá Península 
con excepción de la Costa 
del Sol, zona del Estrecho y 
Baleares, y las temperaturas 
máximas experimentarán un 
ligero aumento, informa el 
Servicio Meteorológico Na- 
cionaf.

En Andalucía el cielo es
tará parcialmente nuboso a 
intervalos en la Costa del 
Sol y puntos de Almería y 
Granada y despejado en el 
resto de la región.

Baleares estará despejado 
excepto en Mallorca. En el 
resto de las islas los vientos 
serán flojos del Noroeste,

Para la dispensación de recetas, 
entre Ias 11 de la noche y las 7 de la 
mañana, es requisito indispensable 
ir acompañados de la Policía Mu
nicipal (Teléfono: 211188). 

llamaría Tokyo o Ciudad de 
Oriente.

1871.—Fusilamiento en 
La Habana de varios estu
diantes cubanos por la pro
fanación de sepulturas de 
españoles.

1894.—Firma del testa
mento del científico y millo-, 
nario sueco Alfredo Nobel, 
instituyendo los cinco pre
mios anuales que llevan su 
nombre.

1898.—Nace el político 
español José María Gil Ro
bles.

1912.—Creación en Espa
ña de la Dirección General 
de Seguridad a raiz del ase
sinato de Canalejas, para 
dar una nueva organización 
a la Policía. 

habrá nieblas en Ibiza y 
neblinas en Mallorca.

Canarias tendrá cielo nu
boso con algún chubasco 
ocasional, más frecuente en 
el norte de las islas. Los 
vientos serán moderados del 
Noroeste.

En la región cantábrica 
habrá nieblas por la mañana 
en toda la región y cielos 
despejados. Los vientos se
rán flojos del Suroeste. Des
censo de las temperaturas 
mínimas y subida de las 
máximas.

Temperaturas extremas 
de Avila: Máxima, 10. Mí
nima, --5. Precipitación, 0.

Hoy martes, día 27. Doña 
María Paz García Martínez. 
Virgen de la Soterraña, 20. 
Teléfono 222083.

Mañana miércoles, día 28. 
Don Juan Paradinas Pérez. 
Plaza de Santa Teresa, 3. 
Teléfono 211120.

AVILA
Bomberos.................. .211080
Hospital Provincial.... 221600
Cruz Roja................... 224848

y 222850
Hospital Seg. Social 222400

y 226050
Seg. Social (Urgencias) 212999
Ambulat, de la Seg. S. 220044
Clínica Sta. Teresa... 221450
Ambulancias S. Social 221400
Amb. Antonio Alvarez. 211220

Policía......................... 091
Policía Nacional,.... 220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil............. 224400 
Guardia C. de Tráfico 221888 
Guardia C. P. Rural 221100
Policía Municipal .. . 211188

Telégrafos................. 222000
RENFE.................................. 220188
Tele-Ruta................... (91)4417222
Correos....................... 213228 
Estación Autobuses.............. 224608

Taxis, PI. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno........... 211188

ARENAS DE SAN PEDRO
Cruz Roja...... 370098 
Guardia Civil.............  370004 
Ambulancias'.............  370048 

y.370220 
Policía Municipal....... 370069
Ayuntamiento...........  .370005 

y.370072

AREVALO 
Cruz Roja..... 300864

Guardia Civil............. 300011
Ambulancia............... 300881 
Policía Municipal... ... 300092
Ayuntamiento..........  301690 

300001 
y.300852

BARCO DE AVILA
Guardia Civil............. 340010
Ambulancia............... 340336 

y.340221 
Policía Municipal ............... 340701
Ayuntamiento........ .340013

CANDELEDA
Guardia Civil............  380063
Policía Municipal .. . 380033
Ayuntamiento..........  380033

y 380001

CEBREROS 
Guardia Civil............ 8630006
Ayuntamiento..........  8630010

EL TIEMBLO
Guardia Civil............ (91)8625027
Ambulancia............... (91)8625430
Ayuntamiento........... 8685002

LAS NAVAS DEL MARQUES
Cruz Roja. 371466
Guardia Civil .................. 8970009 
Ayuntamiento ................ 8970013 

8970387 
y.8970848

PIEDRAHITA
Guardia Civil............. 360022
Ambulancia............... 360260
Ayuntamiento........... 360001

SOTILLO DE LA ADRADA
Guardia Civil............. 8660030
Ambulancia............... 8660203
Ayuntamiento ................ 8660002 

y 8661077

televísi
Para hoy, día 27
PRIMERA CADENA
15,35: pos CHICAS CON AN-

“Un cowboy hacia España”.
Sl¡m Nesbit, estrella de películas del 
Oeste, quiere alquilar el avión de 
nuestros amigos para volar a Ma
drid, donde un director de cine 
italiano le requiere para una actua
ción. El problema es que él no tiene 
dinero, y tiene que buscar a una 
admiradora de Nesbit para que les 
ayude económicamente.

16,35: LA TARDE.
17,25: AL MIL POR MIL. 
17,50: ¡HOLA CHICOS!
17,55: BARRIO SESAMO. 

“A bombo y platillo”
18,25: EL KIOSCO.
18,50: INFORMATIVO JUVE

NIL.
19,00; BALONCESTO.
Transmisión en directo del par

tido de baloncesto correspondiente 
a la Semifínal de la Copa del Rey. 

20,30: TELEDIARIO.
21,05: EL HOMBRE Y LA TIE

RRA. SERIE FAUNA IBERICA. 
“Los pájaros carpinteros” (I).

21,35: PROCESO A MARIA
NA PINEDA.
Capítulo 3^.
Llega a conocimiento de Pedrosa la 
existencia de una bandera liberal a 
medio bordar, que en su momento 
Mariana Pineda había encargado ha
cer a unas bordadoras de Albaicín. 
Será el pretexto legal que tanto desea
ba Pedrosa.

22,40: EN PORTADA.
23,35: TELEDIARIO 3.
23,45: TELEDEPORTE.
23,55: DESPEDIDA Y CIERRE

SEGUNDA CADENA
14,00: PROGRAMA REGIO

NAL DE CASTILLA-LEON.
18.59: APERTURA Y PRESEN

TACION.
19,00: AGENDA.
19,10: PUESTA A PUNTO.
19,30: ARCO IRIS
19,45: ARTE V TRADICIONES 

POPULARES.
“Arquitectura popular gallega. La 
casa marinera”.

20,00: TABLON DE ANUN
CIOS.

20,30: CON LAS MANOS EN 
LA MASA.

21,00; Sl YO FUERA PRESI
DENTE.

22,30: LA EDAD DE ORO. 
24,00: TELEDIARIO 4.
00,30: DESPEDIDA Y CIERRE

C/ Dr. Fleming, 16 AVILA

CLINIQUE

Cliñique especialista en la belleza de perfumería: Durante los 
días 26 al 30 de noviembre una consejera de nuestra marca, 
podrá orientarle sobre el tratamiento ideal... y «además 
durante estos días tenemos un regalo para usted.

Sometido a pruebas de alergia. Sin perfume.

Para mañana, día 28
PRIMERA CADENA
13,30: CARTA DE AJUSTE. 
13,45: PROGRAMACION DE 

COBERTURA REGIONAL.
14,55: CONEXION CON LA 

PROGRAMACION NACIONAL. 
15,00: TELEDIARIO.
15,35; DOS CHICAS CON AN-

“Una princesa para Hoftenstein”. 
El conde Jehan, ministro del pe
queño principado de Hoftenstein 
alquila un avión de Kiki Chantal y 
Tino para poder abandonar su país 
tan pronto como sea posible.

16,35: LA TARDE.
17,25: DE AQUI PARA ALLA. 
17,50: ¡HOLA CHICOS!
17,55: BARRIO SESAMO.
18,25: EL KIOSCO.

Lecturas infantiles, con la presen
tación de un cuento, canciones 
populares y su versión actual.

18,50; INFORMATIVO JUVE
NIL.

19,00: BALONCESTO.
Transmisión en directo del partido 
correspondiente a la fínai de la 
Copa del Rey.

20,30; TELEDIARIO.
21.05: DENTRO DE UN OR

DEN.
“Servicio militar”.

21,35: SESION DE NOCHE. 
Ciclo William A. Wellman.
“También somos seres humanos”. 
Italia, durante la II Guerra Mun
dial: El capitán Walker, ha traído a 
sus hombres —los de la Compa
ñía C.,del 18 de Infantería del 
ejército americano —desde Anzio, 
Salermo, Sorrento...— hasta este 
parón frente a Monte Cassino.

23,35; TELEDIARIO.
23,45: TELEDEPORTE.
23,55: TESTIMONIO.
24,00: DESPEDIDA Y CIERRE

SEGUNDA CADENA
14,00: PROGRAMA REGIO

NAL DE CASTILLA-LEON.
18,45: CARTA DE AJUSTE.
18,59: APERTURA Y PRESEN

TACION.
19,00: AGENDA.
19,10; PUESTA A PUNTO.
19,30; ARCO iRlS.
19,45: ARTE Y TRADICIONES 

POPULARES.
“Arquitectura popular gallega. Las 
construcciones adjetivas”.

20,00: TIEMPOS MODERNOS. 
21,00: ESTUDIO ABIERTO.
23,00: JAZZ ENTRE AMIGOS. 

“Nat Adderley”.
00,05: TELEDIARIO.
00,30: DESPEDIDA Y CIERRE

antenas 

&]
24,00: Supergarcía en la bora cero.

1,30: Polvo de estrellas, 4,00: Informa- 
tiv6. 4,02: Repetición de volver a em
pezar. 5,30: Repetición de Supergarcía 
en la hora cero. 7.00: El primero de la 
mañana. 8.30: Avila ciudad abierta. 
9.00: Informativo. 9.10: Viva la gente. 
10.30: Vamos de compras. 10.45: Viva 
la gente. 12.00: Informativo. 12.05: 
Antena de Avila. 14.30: Avance de Cró
nica 3. 14.33: Antena de Avila —De
porte 3—. 15.00: Crónica 3. 15.30: 
Volver a empezar. 17.00: Informativo. 
17.05: Los 33 de Antena 3. 21.00: 
Informativo. 21.08: Barbacoa. 22.00: 
Informativo. 22.03: La salud es lo que 
importa. 23.00: Hora cero.

Lunes a domingo: Segundo Canal: 
96.4 FM Estéreo. 9.00: a 24.00 Música 
en Estéreo.

NOTA.— Coincidiendo con las se
ñales horarias hay noticias durante 
las 24 horas del día.

00,00: Madrugada en RC- 
Avila. 02,00: Tutti Frutti. 
0'3,00: Una voz, un amigo. 
06,00: Despertador regional. 
07,00: Castilla y León a las 7. 
08,00: España a las ocho. 
09,00: La Carátula. 10,00: La 
radio de aquí. 12,00: Los fa
voritos. 13,00: Informativo re
gional. 13,30: Noticias en Avi
la. 14,00: Diario hablado. 
14,40: Micrófono deportivo. 
15,00: Tomando café. 15,30: 
Compre, cambie, venda. 
16,00: Así, simplemente. 
18,00: Radio regional. 19,00: 
RC-Musical. 20,00: La hora 
deportiva. 21,00: Radiodepor- 
te. 22,00: Onda joven.

OCASO, S. A.
Seguros y Reaseguros

Oficinas-Carretera 
Avila-Madrid, s/n.
Telf. Ambulancias

21 12 20 y 22 22 50.

CUPON 
PROCIEGOS
Número premiado

El día 26
de noviembre

5.559

Chocolates
P." Don Carmelo, 26

OFRECIDA POR

Cafés
Teléf.: 22 05 91

CINEMA CLUB (Telf. 21 24 53). 8 y 10,30. “EL TERCER 
HOMBRE”. (Mayores 14 años).

REYES CATOLICOS (Telf. 21 31 70). 8 y 10,45. “LA NOCHE 
MAS HERMOSA” (Mayores de 13 años).

TOMAS LUIS DE VICTORIA (Telf. 22 00 20) 8 y 10,45. “LA 
LEYENDA DE TARZAN”. (Todos los públicos).
BINGOS

Casino Abulense.—Abierto todos los días de 7 tarde a 3 de la 
madrugada. Vísperas de festivos de 7 a 3,30,
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Sólo el cuerpo humano es capaz de “fabricar” sangre. LUMBRERAS Si disponen de sangre, estos hombres pueden salvar vidas. lumbreras

wtiz mriii.

La HermandadI de Donantes de Sangre se reúne el sábado próximo

Donar sangre: un acto de solidaridad
En los 10 primeros meses de este año, en el Hospital “Nuestra Señora de Sonsoles”, se 
han transfundido 630 litros
A veces hay que realizar llamamientos urgentes que son atendidos por numerosos 
abulenses, destacando la colaboración de la Academia de Intendencia y de la Escuela 
de Policía

Avila. Javier Lumbreras.
El próximo sábado, día pri

mero de diciembre, la Herman
dad de Donantes de Sangre de 
Avila va a celebrar su regla
mentaria Asamblea General 
que este año tendrá como es
cenario el nuevo salón de actos 
de la Caja Rural Provincial. Es 
interesante, con este motivo, 
dar a conocer a los abulenses 
una serie de datos relaciona
dos con esta institución, por
que consideramos que la fun
ción que desempeña es de una 
gran importancia. De tanta im
portancia que ha asumido la 
responsabilidad de proporcio
nar la sangre que los enfermos 
necesitan. Y la sangre no se 
fabrica, la produce únicamente 
el cuerpo humano. La Herman
dad de Donantes de Sangre de 
Avila es una de las institucio
nes que ha sido declarada de 
utilidad pública. En este caso, 
esa utilidad sería evidente aún sin 
el reconocimiento oficial, por
que, al cabo del año, son mu
chos los enfermos o los acci
dentados que necesitan sangre 
para salvar sus vidas.

Un dato importante para em
pezar es que entre enero y 
octubre del año actual, en el 
Hospital “Nuestra Señora de 
Sonsoles” de la Seguridad So
cial se han transfundido seis
cientos treinta litros de sangre, 
cuarenta y un litros y medio 
más que en la totalidad del áño 
anterior, contando los meses

Camisería
Géneros de punto

EL MAYOR SURTIDO A LOS MEJORES 
— PRECIOS- EL DIARIO DE AVILA

de noviembre y diciembre, aún 
no contabilizados en los datos 
del año actual. De la creciente 
necesidad de sangre da idea el 
hecho de que en el mismo 
centro sanitario se utilizaron 
en transfusiones en el año 
1977, solamente 147,200 litros. 
La totalidad de esta sangre la 
obtiene la Hermandad a través 
de las donaciones periódicas 
de sus socios, de ese potencial 
humano que la Hermandad in
tenta por todos los medios in
crementar constantemente, 
consciente de que las necesi
dades seguirán aumentando. 
Por ahora, es cierto que se van 
cubriendo las necesidades. Pe
ro también lo es que se anda 
excesivamente ajustado y que 
con más frecuencia de la de
seable es necesario hacer lla
mamientos de urgencia para 
que puedan ser atendidos ca
sos excepcionales. En estos ca
sos, la Hermandad ha contado 
siempre con la generosidad de 
los abulenses, donantes habi
tuales o no, y con la inestima
ble colaboración de centros 
como la Academia de Inten
dencia y la Escuela Superior de 
Policía, a los que la Herman
dad en su Asamblea de este año 
quiere rendir un homenaje de 
agradecimiento m^tpriahzado 
en sendas placas.

POTENCIAL HUMANO

importante, ya lo hemos di-

TEODORO

cho, es el potencial humano de 
la Hermandad. Unos tres mil 
quinientos socios reales, que 
quedan reducidos exactamen
te a dos mil quinientos noventa 
y seis socios efectivos, de los 
que acuden con regularidad o 
cuando se les requiere a través 
del teléfono para hacer sus 
donaciones. El otro millar... 
¡ojala fuese también de socios 
efectivos! Algunos se pierden 
por las dificultades de despla
zamiento desde la ciudad al 
Hospital de la Seguridad So
cial, donde se realizan las ex
tracciones; otros por no dispo
ner de tiempo por las mañanas 
y en el banco de sangre no hay 
horario de tarde; otros por mie
do. La Hermandad es cons
ciente de que necesita más 
socios y a ello dedica sus cam
pañas de captación y de publi
cidad. Tal vez gracias a esas 
campañas incrementadas este año, 
el nivel de crecimiento de so
cios ha aumentado en 1984 
con respecto a los tres años 
precedentes. Concretamente el 
crecimiento, a falta de los me
ses de noviembre y diciembre, 
ha sido de doscientos setenta y 
cuatro socios, frente a los 195 
de 1983, los 153 de 1982 y los 
271 de 1981. El resto de los 
años, desde 1977, el nivel de 
crecimiento fue mayor, desta- 

' cando el año 1979 con un cre
cimiento d.e quinientos cua
renta y cinco socios.

Suscríbase a

MAS SANGRE

A la Hermandad la preocupa 
el medio de conseguir más ex
tracciones en la provincia (es
te año se han hecho algunas, 
desplazándose en una furgo
neta de Cruz Roja y transpor
tando la sangre en un frigorífi
co), como medio de hacer fren
te a las necesidades previsibles 
para los próximos años. Preo
cupa también a la Hermandad 
la consecución de un lugar 
céntrico en el que puedan rea
lizarse extracciones a quienes no 
pueden desplazarse al Hospital 
de la Seguridad Social. Y preo
cupa a la Hermandad el hecha 
de que existan menos mujeres 
que hombres entre los donan
tes. Es cierto que la mujer no 
está en condiciones de donar 
con cierta frecuencia (embara
zos, menstruaciones...) pero 
también lo es que el número de 
asociadas a la Hermandad es 
muy inferior al de hombres.

Y como final de este repaso a 
la actividad de esta institución, 
podemos citar la curiosidad 
grata: prácticamente la totali
dad de las autoridades provin
ciales son donantes de sangre 
efectivos. El gobernador civil 
de la provincia se inscribió 
como miembro de la Herman
dad pocos días después de su 
llegada a Avila y, desde enton
ces, es uno de los donantes que 
acuden regularmente para so- 
meterse a la extracción.

Felipe González 
tratará el consenso 
sobre la OTAN 
con Adolfo Suárez

El Presidente del Gobierno re
cibirá esta tarde al líder del CDS, 
Adolfo Suárez, para tratar sobre 
el consenso en torno a la posi
ción española en la OTAN.

La entrevista con Suárez es la 
quinta que el Presidente del Go
bierno celebra con líderes de los 
grupos políticos con represen
tación parlamentaria para tratar 
sobre la integración española en 
;la Alianza Atlántica. Él viernes 
recibió a Manuel Fraga y Miguel 
Roca, ayer a Luis Ortiz y Marcos 
Vizcaya.

Felipe González ofreció, du
rante el debate del Estado de la 
Nación, el 23 de octubre pasado, 
iniciar conversaciones entre los 
grupos políticos para alcanzar 
un consenso sobre la posición 
española en la Alianza Atlántica.

La propuesta de acuerdo he
cha por González tuvo, cuando 
la expuso, una acogida total
mente favorable por parte de 
Suárez, que viene defendiendo 
tradicionalmente la extensión 
del consenso a todos los grandes 
problemas políticos nacionales.

Sucesos en la 
Provincia
Herido grave al volcar 
un camión

José María Muñoz Chocano, 
de 41 años de edad, resultó con 
lesiones de gravedad al salirse de 
la calzada y volcar, él camión 
“Volvo” que conducía a la altura 
del kilómetro 30 de la carretera 
N-610 y cuya matrícula era 
M-0743-FW. Instruyó diligen
cias la Guardia Civil de Tráfico 
del Subsector de Avila.

El alcalde y el 
presidente de la 
Diputación visitan 
al gobernador civil

El director de MAPFRE en Avi
la visitó esta mañana al gober
nador civil de la provincia, Pedro 
Tjpmboury, quien seguidamente 
tuvo una reunión con los dele
gados territoriales de Bienestar 
Social y de Agricultura, señores 
Maté Calderoni y de la Guía, 
respectivamente.

A las doce del mediodía el 
gobernador fue visitado por el 
alcalde de la ciudad y el presi
dente de la Diputación, con el fin 
de tratar sobre el día de la Cons
titución que se celebrará el pró
ximo día 6 de diciembre.

Por, la tarde está prevista la 
asistencia del gobernador a la 
sala de arte de la Caja General de 
Ahorros donde se leerán unos 
poemas de Alberti, con motivo de 
la exposición allí inaugurada 
con dibujos de Eduardo Veredas.

LENCERIA - JUEGOS PARA NOVIAS

MARY - PAZ
LAS ULTIMAS CREACIONES DE LA 

MODA INFANTIL
Reyes Católicos, 14 Teléfono 21 23 34

(Pasaje Caja de Ahorros) 
y Comuneros de Castilla, 10 AVILA
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